
Svolta a tavola con oltre la metà degli italiani (54%) che ha
diminuito o annullato gli sprechi alimentari adottando nel-
l’ultimo anno strategie che vanno dal ritorno in cucina degli
avanzi ad una maggiore attenzione alla data di scadenza,
fino alla spesa a chilometri zero dal campo alla tavola con
prodotti più freschi che durano di più. E’ quanto emerge da
un’indagine Coldiretti/Ixè diffusa in occasione della
Giornata nazionale contro lo spreco alimentare che si celebra
il 5 febbraio scorso. Quasi 4 italiani su 10 (38%) hanno inve-
ce lasciato invariato il loro livello di spreco mentre il 5% lo
ha addirittura aumentato nonostante la forte sensibilizzazio-
ne sul tema che ormai coinvolge la società a tutti i livelli:
dalla politica all’economia, dalla cultura al volontariato.
Nelle case degli italiani si adottano soluzioni multiple per
contenere lo spreco di cibo. La strategia più diffusa (74%) è
quella di una spesa più oculata acquistando solo quello che
serve. Nel 38% dei casi invece si torna all’antica tradizione
italiana e contadina di usare quello che avanza per il pasto
successivo magari combinando le ricette come avviene per
la classica frittata di pasta, la ribollita toscana, i canederli
trentini oi la pinza veneta.
In 1 caso su 4 (25%) si cerca di fare più attenzione alla sca-
denza dei prodotti oppure riducendo le quantità acquistate
(24%) evitando così di riempire il carrello con cibo che non
serve o che rischia di rovinarsi a forza di stare nel frigo o
nella dispensa senza essere toccato. Esiste poi una quota del
7% che sceglie di donare in beneficienza i prodotti alimenta-
ri non consumati. Mentre se si va fuori a mangiare quasi
quattro italiani su dieci (37%) quando escono dal ristorante
si portano sempre, spesso o almeno qualche volta a casa gli
avanzi con la cosiddetta “doggy bag”, il contenitore per por-
tare via il cibo non consumato ed evitare così che venga but-
tato. E se il 18% solo raramente adotta questa soluzione anti
spreco il 14% degli italiani ritiene che sia da maleducati, da
poveracci e volgare o si vergogna comunque a richiederla.
Infine c’è anche un 21% degli italiani non lascia alcun avan-
zo quando va a mangiare fuori mentre il resto non li chiede
perché non sa che farsene. Dal campo alla tavola gli sprechi
costano 16 miliardi di euro in un anno con quelli domestici
che rappresentano il 54% del totale, la ristorazione il 21%, la
distribuzione commerciale il 15%, l’agricoltura l’8% e la tra-
sformazione il 2%.

E’ il viaggio il top della lista dei desideri
L'Osservatorio Compass dice che la voglia di partire batte quella di cambiare l’auto o rinnovare casa

C’è chi vuole sostituire la propria auto o chi arreda-
re l’abitazione, ma in cima alla classifica dei deside-
ri per questo 2020 si collocano i viaggi per oltre un
quarto degli intervistati (26%), soprattutto della
fascia più adulta. Il 75% degli italiani ha in pro-
gramma di partire nell’anno in corso, con un bud-
get medio di spesa per il viaggio principale di circa
€1.600 (per il 2% supererà i €5.000). Obiettivo prin-
cipale? Fare nuove esperienze (86%) e tanto relax
(61%). È’ quanto emerge dall’Osservatorio
Compass, società di credito al consumo del
Gruppo Mediobanca, che ha realizzato un focus
sulle abitudini degli italiani in tema di viaggi e
vacanze per il 2020. Una volta definito il budget per
il viaggio principale bisogna valutare tanti altri
aspetti come data, meta, durata, compagni di viag-

gio e come prenotare. Se i mesi primaverili ed esti-
vi sono i preferiti, gli italiani si confermano ancora
una volta tradizionalisti, con il 38% che concentra le
proprie vacanze equamente tra luglio e agosto.
Solo il 4% preferisce sfruttare il mese di Natale per
organizzare il viaggio più importante dell’anno. Si
tratta di una vacanza che durerà per la maggior
parte una settimana (44%) o al massimo due (26%),
mentre per quasi due su dieci sarà di pochi giorni.
Italia o estero? Lo Stivale è la meta preferita, con sei
italiani su dieci che rimarranno all’interno dei con-
fini nazionali. Oltre un quarto (26%), invece, sta
valutando di spostarsi in un Paese europeo, con la
Spagna in cima ai desideri seguita da Grecia,
Francia e Gran Bretagna. C’è anche il 14% che si sta
orientando su mete lontane, come gli Stati Uniti.

Che sia Italia o estero, nella scelta vincono le mete
marine (42%) o le località d’arte (31%), preferite
rispetto alla montagna (11%) o alla crociera (8%).
Gli italiani, infatti, tra le attività da fare durante il
viaggio vorrebbero principalmente visitare musei,
monumenti o mostre (45%) o rilassarsi al mare
(40%). Con chi partiranno? In coppia con il proprio
partner (56%) o con la famiglia (31%), ma c’è anche
chi preferisce viaggiare con amici (14%) o da solo
(10%). Su quest’ultimo aspetto, il 26% degli intervi-
stati è dell’idea che partire da soli sia il viaggio
migliore. Com’era prevedibile, per prenotare ci si
affida prevalentemente ai portali specializzati
(41%), mentre quasi due su dieci si rivolgono diret-
tamente alle strutture ricettive. Solo il 4% viaggia
“all’avventura” non prenotando in anticipo.

Assovoce e Pro Loco,
lo sfratto si tinge di giallo
Ancora avvolto nel mistero il ‘licenziamento’ delle associazioni

Lo scorso 6 febbraio la comunicazione di sgomberare i locali
concessi in convenzione dal comune di Cerveteri entro il 15 febbraio

di Alberto Sava

Continuano a moltiplicarsi in
maniera esponenziale gli interro-
gativi intorno alla decisione
improvvisa ed inattesa dell’am-
ministrazione Pascucci di rescin-
dere unilateralmente la conven-
zione tra il Comune e le associa-
zioni Pro Loco ed Assovoce. In
queste ore il presidente
dell’Assovoce Giuseppe Del
Regno ha inviato una e-mail al
Sindaco chiedendo un incontro.
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Indagine Coldiretti

Spreco alimentare
italiani attenti

al recupero del cibo
Spesa oculata e utilizzo creativo degli avanzi

Ieri l’attore Michele Placido ha pranzato a
Ladispoli presso l’Osteria al Mercato di Via
Napoli. Secondo alcune ricostruzioni sembrereb-
be che Placito abbia direttamente o indirettamen-
te risposto all’invito precedentemente formulato
dal Sindaco Alessandro Grando di visitare il terri-
torio della cittadina balneare per la realizzazione
di una serie tv dedicata a Caravaggio, luogo, pres-
so il Castello di Palo, secondo gli storici divenuto
il suo ultimo approdo in vita.

Michele Placido a Ladispoli
Il noto attore ieri ha pranzato presso l’Osteria al Mercato di Marco Porro. Potrebbe 

aver visitato la città in previsione della realizzazione di una serie Tv dedicata a Caravaggio



Un solo Comune 
pensando al futuro 
e non al passato

Una lettrice scrive proposito delle ambizioni di Cerveteri ‘Capitale della Cultura 2021’
Sciatteria al museo cerite
uno schiaffo che fa male...

La Giustizia è il fiore più bello se col-
tivato nella serra della verità dei fatti,
oggettiva e processuale. Nella nota
che segue i legali della famiglia
Ciontoli, avv. Miroli e avv. Messina,
rispondono al difensore dei Vannini.
“Spett.le Redazione, ci sentiremmo di
sottoscrivere integralmente le dichia-
razioni diffuse oggi dall’Avv. Gnazi...
quasi per intero, poiché al collega
deve essere sfuggito un non trascura-
bile particolare: la Corte di
Cassazione non ha confermato che la
morte del giovane Marco Vannini fu
dovuta ad omicidio volontario sotto il
profilo del dolo eventuale. Prendiamo
atto, piuttosto, dell’invito a non cede-
re alle “suggestioni”, quelle stesse
suggestioni che ancora oggi vengono

fatte circolare in maniera ossessiva e
fuorviante nel circolo mediatico crea-
tosi sin dal giorno del tragico evento
ed alle quali, almeno per un lungo
periodo, non si era saputo o voluto
sottrarre neppure il difensore della
parte civile. Sarà celebrato un nuovo

giudizio davanti alla Corte di Assise
d’Appello, con altri giudici togati e
popolari, che saranno chiamati a for-
nire una nuova valutazione sul mate-
riale probatorio già acquisito e secon-
do le indicazioni di principio che
potremo conoscere solo leggendo le
motivazioni della sentenza emessa. In
ogni caso, anche la famiglia Ciontoli è
pronta a “lottare sino in fondo e mai
abbandonare le proprie convinzioni”,
tanto per parafrasare le improprie
espressioni del collega; sottolineando
che più che di semplici convinzioni si
tratti, anche per chi scrive dopo aver
vissuto intensamente una vicenda
processuale ed umana che non ha,
forse, precedenti simili nella storia
giudiziaria italiana”.

Gli avv. Miroli e Messina rispondono 
al legale difensore dei Vannini, avv. Gnazi

Amo visitare i siti storici e i
musei, tanto nel nostro territo-
rio Ceretano-Sabatino quanto
nel resto del Paese, quando
posso. Ho visitato il Museo
Cerite di Cerveteri. La cittadi-
na è deliziosa e la breve pas-
seggiata per arrivare all’in-
gresso del museo è una gioia
per gli occhi. Poi arriva la
delusione. Il pian terreno del
museo è praticamente al buio
e non permette di ammirare i
reperti esposti. La teca allesti-
ta con tanto di touchscreen e
voce narrante del Sommo
Piero Angela che illustra la
storia e le caratteristiche arti-
stiche di tre pregevoli manu-
fatti emoziona, tanto, ma non
basta a riscattare l’insieme
assai deludente del resto del-
l’allestimento. Saliamo al
piano superiore. Qui almeno
riusciamo a vedere dove met-
tiamo i piedi! Gli oggetti d’ar-
te qui raccolti sono notevoli:
tra tutti spicca il noto “cratere
di Euphronio” recuperato nel
2008 dal Getty Museum di Los
Angeles. Purtroppo un dato
salta all’occhio: le informazio-
ni relative alla catalogazione
delle opere esposte è grave-
mente incompleta, laddove
totalmente inesistente. I cartel-
li informativi forniscono infor-
mazioni vaghe e incomplete.
In diverse teche, nelle quali
sono presenti numerosi arte-
fatti, si può leggere questa
fondamentale informazione:
“Provenienza varia”. Caspita.
Che professionalità. Quale
dedizione. Provenienza varia.
Però. Altra mancanza da sot-
tolineare riguarda il fatto che i
cartelli con le informazioni
sono scritti quasi esclusiva-
mente in italiano. È anche
vero che a scrivere “Various
origin” si sarebbe estesa la
figuraccia, che sarebbe passata
da locale a internazionale. Il
tour si conclude con una inte-
ressante riproduzione dell’in-

gresso di una tomba etrusca,
con animali in pietra, una sta-
tua di Caronte e foto a gran-
dezza naturale delle porte in
pietra. Veramente d’effetto.  E
fa doppiamente effetto vedere
proprio quelle porte in pietra
appena viste in foto poggiate
all’ingresso del museo così,
senza cura, senza ritegno. Una
delle due si trova dietro il can-
cello di ferro e di fianco ad un

quadro elettrico spalancato. Il
tutto è ricoperto da una mon-
tagnola alta non meno di 20
cm di guano di volatili. Altre
statue si trovano nello stesso
stato di abbandono e degrado
nell’ingresso all’aperto del
museo. Alla mercé di intempe-
rie e cacche di piccioni. Un
museo del genere è un gioielli-
no che andrebbe curato in
maniera maniacale, esaltato,

presentato come biglietto da
visita della città di Cerveteri. E
invece sta lì, abbandonato nel
degrado. Cerveteri si è candi-
data al titolo di “Capitale della
Cultura 2021”; innegabilmente
ne ha le potenzialità. Ma avere
potenzialità senza saperle far
fruttare è un peccato imperdo-
nabile”. (Lettera tratta da
Terzobinario.it)

Monia Guredda

Questa la nota che il comita-
to ha postato sui social a
favore della fusione tra i due
comuni - Uno degli argo-
menti più gettonati per con-
testare il progetto di fusione
dei nostri due comuni è il
“traumatico” scontro che si
sarebbe consumato nel 1970
quando Ladispoli si è stac-
cata da Cerveteri.
Sicuramente in quel
momento ci saranno state
alcune motivazioni valide e
altre molto meno ma credia-
mo che i fatti accaduti 50
(cinquanta) anni fa siano
ormai superati e comunque
patrimonio diretto di un
numero minimo di cittadini.
Valutiamo i numeri che
sono oggettivi e non inter-
pretabili. Oggi siamo com-
plessivamente quasi 80.000
mentre nel 1971 (10° censi-
mento ISTAT 24 ottobre
1971) gli abitanti erano
16.277 dei quali 9.025 resi-

denti a Cerveteri e 7.252 a
Ladispoli. Valutando che
circa 4.000 (circa il 25%) ave-
vano meno di 15 anni e
quindi non hanno vissuto
coscientemente quella fase e
che statisticamente quasi la
metà della popolazione che
aveva più di 15 anni nel
1970 non è più in vita, solo il
28% degli abitanti e cioè
circa 4.500 cittadini che oggi
hanno tra i 65 e gli 85 anni
possono ricordare la scissio-
ne dei due comuni. Anche
se la maggioranza di quei
4.500 attuali abitanti fossero
stati d’accordo con la divi-
sione dei due comuni, sareb-
bero al massimo 3.000 le
persone reali e in carne ed
ossa che hanno vissuto in
modo traumatico e favore-
vole la divisione dei due
comuni. Stiamo parlando di
3.000 persone su 80.000...
cioè meno del 4% del totale
dell’attuale popolazione che
tra l’altro è composta da una
maggioranza fatta di ex resi-
denti a Roma e di cittadini
di provenienza straniera
(circa il 14% questi ultimi).
Detto ciò e considerando
che comunque oggi è lo stes-
so sviluppo del territorio dei
due comuni negli ultimi
decenni a rendere opportu-
na e necessaria una sola
amministrazione, forse è il
caso di sgonfiare la “legen-
da metropolitana” secondo
la quale le popolazioni di
Cerveteri e Ladispoli “si
odiano...”, o “sono troppo
differenti...”, o “hanno vis-
suto troppo traumaticamen-
te la divisione...”, o addirit-
tura “ricordano quando ci si
prendeva a sassate sulla via
Aurelia...”. Forse è il caso di
pensare all’oggi, a come
migliorare le nostre condi-
zioni attuali e offrire un
futuro certo e positivo ai
nostri figli e nipoti.

laVocemercoledì  12 febbraio 20202 • Cerveteri



di Alberto Sava

Continuano a moltiplicarsi in
maniera esponenziale gli
interrogativi intorno alla deci-
sione improvvisa ed inattesa
dell’Amministrazione Pa-
scucci di rescindere unilateral-
mente la convenzione tra il
Comune e le associazioni Pro
Loco ed Assovoce. In queste
ore il presidente dell’Assovoce
Giuseppe del Regno ha inviato
una e-mail al Sindaco chieden-
do un incontro per conoscere,
approfondire ed analizzare le
motivazioni alla base della
comunicazione del 6 febbraio
scorso. Del Regno ha chiesto
un ‘faccia a faccia’ con
Pascucci anche per verificare
se esistono margini di dialogo
costruttivo tra Comune e
Assovoce. Chi scrive ha visto
nascere l’Assovoce e non
posso che applaudire alla linea
seria, intelligente, sobria e
responsabile scelta da
Giuseppe Del Regno per tenta-
re di ricomporre questa vicen-
da, che in assenza di valide
spiegazioni da parte del
Comune ha dell’assurdo. I
volontari dell’Assovoce dal
2013 hanno la loro base in via
delle Mura Castellane. Da 30
anni i suoi volontari operano
sul territorio al servizio del cit-
tadino, offrendo il loro tempo
libero, la loro competenza.
Sacrifici, tempo sottratto alle
famiglie in aiuto e soccorso del
prossimo. Dopo tre decenni di
attività l’Assovoce viene
messa alla porta. Ed il patri-
monio di stima e di consensi
di questi anni rischia di svani-
re senza una spiegazione logi-
ca. Un minimo di dietrologia
con domande che esigono
risposte: a chi potrebbero esse-
re alternativamente destinati i
locali di via delle Mura

Castellane? Chi potrebbe
sostituire in convenzione
l’Assovoce? E perché?  Era il 6
febbraio scorso quando come
un fulmine a ciel sereno arri-
vava la comunicazione da
parte del comune di Cerveteri:
entro il 15 febbraio dovete
liberare i locali concessi in
convenzione nel 2013. Una
decisione inspiegabile per i
volontari che così ora rischia-

no di ritrovarsi senza una
casa. Sette anni fa il comune
firmò la convenzione con l’as-
sociazione soccorritori volon-
tari di Cerveteri con la quale
concedeva la sede, di proprie-
tà comunale, di via delle mura
castellane, per tre anni.
Convenzione poi rinnovata il
26 maggio 2017. In quella data,
con delibera di Giunta, il
comune ha infatti prorogato i

termini della stessa conven-
zione per altri tre anni.
Convenzione scaduta il 10
ottobre 2019, se si tiene conto
della data della prima conven-
zione (10 ottobre 2013), ancora
in atto se invece si tiene conto
della data del rinnovo (26
maggio 2017). Il risultato pur-
troppo, però, non cambia: l’as-
sociazione, da 30 anni impe-
gnata sul territorio, ora deve

andare via. Senza un perché.
Come già anticipato prima, il
presidente Assovoce,
Giuseppe Del Regno, ha invia-
to una mail al sindaco Alessio
Pascucci chiedendo un incon-
tro. Qualora però, anche da
questo incontro (si attende la
risposta del primo cittadino,
ndr) non dovessero essere tro-
vate soluzioni volte a salva-
guardare i volontari e il loro

operato, all’orizzonte non
sembrano esserci alternative:
“Non potremo far altro che
lasciare l’immobile- afferma
Del Regno. Senza una nuova
sede e con così poco preavviso
i volontari sono in seria diffi-
coltà. All’interno della struttu-
ra, per consentire all’associa-
zione di operare al meglio,
sono infatti presenti radio, per
le comunicazioni provenienti
dagli altri enti, come la
Regione Lazio, vestiario, e poi
ci sono i mezzi (ambulanze,
idrovore, autorespiratori per
gli incendi... solo per citarne
alcuni). Il rischio è quello di
dover riversare tutto il mate-
riale, anche costoso e che con
fatica è stato ottenuto dall’as-
sociazione, all’interno di sca-
toloni da piazzare fuori dalla
struttura in attesa di tempi
migliori”. Intanto, sulla vicen-
da, nelle settimane scorse sono
intervenuti i consiglieri di
minoranza Anna Lisa
Belardinelli e Luca Piergentili.
Entrambe gli esponenti del-
l’opposizione hanno chiesto di
conoscere le motivazioni che
hanno spinto l’amministrazio-
ne a non rinnovare le conven-
zioni con Assovoce e con l’al-
tra grande associazione che da
anni investe il suo tempo sul
territorio, la Pro Loco. “Due
importanti associazioni -
hanno rimarcato i consiglieri
comunali - si sono viste recapi-
tare una richiesta di restituzio-
ne dei locali comunali”. E pro-
prio per questo motivo i due
consiglieri hanno annunciato
un’interrogazione al Sindaco,
“sperando di avere a breve
una risposta, visto che per
un’altra interrogazione sul tra-
sporto scolastico siamo ancora
in attesa di ricevere risposta
pur essendo ampiamente tra-
scorsi i termini di legge”.

Per il WWF si chiude un altro
anno nero per gli animali selva-
tici: solo a Roma dall’inizio del
2020 sono stati ben 4 i cacciatori
sorpresi dalle Guardie Giurate
Volontarie del WWF durante gli
ordinari servizi antibracconag-
gio, a cacciare all’interno di
un’area naturale protetta e con-
seguentemente denunciati
anche per danneggiamento e
disturbo degli animali ed intro-
duzione di armi in area protetta.
Solo pochi giorni prima era stato
soccorso sempre dalle Guardie
WWF un falco pellegrino impal-
linato dai bracconieri a Ponzano
Romano. “Un sincero ringrazia-
mento -dichiara Raniero
Maggini Presidente del WWF
Roma e Area Metropolitana - a
tutte le nostre Guardie per il
lavoro che svolgono con rigore e

passione al fine di contrastare il
bracconaggio ed ove possibile di
prevenirlo. Un fenomeno tanto
diffuso al quale troppo spesso si
aggiungono atti di caccia non
corretti, dilatandone l’ampiezza
e il devastante impatto sulla
fauna del nostro territorio.” A
fronte dei circa cinquantamila
cacciatori operanti nel Lazio i
controlli non sono ancora suffi-
cienti, la fauna che è patrimonio
indisponibile dello Stato è stata
pesantemente minacciata da cin-
que mesi di stagione venatoria
oltre che dal cambiamento cli-

matico e dalle emergenze incen-
di. “Nel Lazio è auspicabile una
nuova delega della Regione per
il ritorno permanente dell’intera
materia dei controlli venatori
agli agenti della Polizia Locale
della Città Metropolitana ed alle
Polizie delle quattro province
del Lazio - dichiara Carlo Aprile
Coordinatore del Nucleo WWF
Roma e Area Metropolitana - è
inoltre importante che la
Regione Lazio agevoli la nomina
di nuove guardie volontarie
delle associazioni di protezione
ambientale, come previsto dalle

vigenti normative Statali e
Regionali di settore, favorendo-
ne le proprie attività soprattutto
nell’affiancamento alle Forze di
polizia”. Le 323 Guardie WWF
Italia in tutta la penisola in quasi
15.000 ore di servizio hanno rile-
vato 645 violazioni, 170 delle
quali di tipo penale con relativa
segnalazione alle Autorità com-
petenti, disposto 178 sequestri,
comminate sanzioni per 172.500
euro e recuperato 705 animali.
Le Guardie del WWF Roma
sono munite di decreto di nomi-
na rilasciato dalla Questura di

Roma, che costituisce titolo di
polizia a norma del T.U.L.P.S
(Testo Unico Leggi di Pubblica
Sicurezza). Sono volontari che
non percepiscono alcuna contri-
buzione e svolgono la loro attivi-
tà a titolo gratuito. 
Il WWF Roma e area metropoli-
tana è fortemente impegnato
sulla tutela del patrimonio fau-
nistico anche con il supporto
delle proprie Guardie Giurate
Venatorie e per questo mette a
disposizione per i cittadini un
indirizzo e-mail al quale inoltra-
re eventuali segnalazioni di
bracconaggio ed in generale con-
tro tutti quei “crimini di natura”
che danneggiano e deturpano
territorio e fauna: è possibile
contattare le Guardie WWF
Roma al seguente indirizzo vigi-
lanzawwfroma@gmail.com

Caccia chiusa, scoperti a cacciare
all’interno di una riserva naturale
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Ancora avvolto nel mistero il ‘licenziamento’ delle associazioni Pro-Loco e Assovoce

Cosa si nasconde dietro il giallo dello sfratto?
Lo scorso 6 febbraio la comunicazione alle due prestigiose associazioni
di sgomberare i locali concessi in convenzione dal comune entro il 15 febbraio

Il presidente
dell’Assovoce,
Giuseppe 
Del Regno: 
“Ho chiesto 
un incontro 
al Sindaco
Pascucci”



Ieri sera, gli attivisti dei
Circoli di Fratelli d’Italia di
Ladispoli “G. Almirante” e
“Prato”, di Riva Destra
Ladispoli e dei rappresentan-
ti di FdI di Cerveteri, hanno
deposto dei fiori al monu-
mento dei caduti di Ladispoli
per onorare la memoria di chi
ha subito violenze e uccisioni
solo perché italiano. Il 10 feb-
braio di ogni anno si ricorda-
no le vittime delle Foibe, gior-
no della memoria istituita con
la legge 30/3/2004 n. 92.
Tutti i militanti ringraziano il
Presidente della Repubblica
S. Mattarella per le parole
giuste, chiare e significative
espresse per ricordare la stra-
ge compiuta dai comunisti.
L’Italia ricorda le persone
trucidate dalla violenza
comunista uccise brutalmen-
te nelle Foibe. Gli italiani di
Fiume, dell’Istria e della
Dalmazia sono stati cacciati
dalla loro terra dal Mar. Tito
e dai suoi partigiani e centi-
naia di mila innocenti sono

stati ammazzati e gettati nelle
Fobie. Gli esuli italiani fuggi-
ti dalla violenza dei comuni-
sti jugoslavi, spesso in patria
hanno subito mortificazioni
di ogni genere da parte dei
comunisti italiani. Togliatti
“il migliore” appoggiava in
pieno le azioni criminose dei
partigiani di Tito, coprendo
un’altra vergogna anche l’ec-
cidio di Porzus (7-18.2.1945)
dove i partigiani comunisti
del PCI, hanno ammazzato i
partigiani non comunisti. La
sinistra italiana ha sempre
nascosto i suoi scheletri nel-
l’armadio e tuttora stentano
ad ammettere le loro respon-
sabilità morali e penali per
tutto il sangue degli innocen-
ti versato in Italia dal 1945 al
1951, i libri di G. Pansa hanno
ben documentato i crimini
commessi dai partigiani e gli
omicidi “moralmente attri-
buiti” al PCI; G. Pansa ricor-
da anche che  in nessun pro-
cesso si è stabilita la respon-
sabilità penale del PCI.

Durante la cerimonia sono
intervenuti i portavoce dei
circoli di FdI: G. Frittellini, F.
Prato e lo scrivente, sottoline-
ando l’importanza di infor-
mare la gente per creare vera-
mente una società consape-
vole e capace di costruire la
pace sociale riconoscendo gli
errori del passato. Tutti i pre-
senti si sono dichiarati dispo-
sti a difendere la libertà, con-
trastare le menzogne storiche
di pensiero e combattere il
“pensiero unico”, quella
forma dittatoriale del condi-
zionamento dell’opinione
pubblica, attuato dalla sini-
stra italiana che invece di
confessare i suoi crimini sto-
rici continua a negare le veri-
tà storiche istigando la gente
a combattere “fantasmi” ine-
sistenti al solo scopo di creare
odio nella società e così
nascondere le tante responsa-
bilità storiche.
Unanimemente, tutti i pre-
senti si sono dichiarati dispo-
nibile a promuove le iniziati-

ve istituzionalmente corrette
per far togliere ad un “assas-
sino”, che ha promosso la
“pulizia etnica” di Fiume, in
Istria e Dalmazia del popolo
italiano. Non è possibile,
dopo l’istituzione del giorno
della memoria tollerare più,
che la più alta onorificenza
italiana possa ricordare  Broz
Tito Josip a cui venne conces-
so il titolo di Cavaliere di
Gran Croce Ordine al Merito
della Repubblica italiana. Il
Presidente di FdI Giorgia
Meloni farà di tutto per ripri-
stinare la verità storica affin-
ché sia  fatta giustizia storica
anche perché il Presidente
della Repubblica Mattarella si
è espresso con chiarezza sul
massacro compiuto dai parti-
giani guidati dal maresciallo
Tito ai danni degli italiani,
ovvero i massacri delle Foibe.
Nessuno che promuove una
“pulizia etnica” di italiani
può essere un Cavaliere
d’Italia!

Raffaele Cavaliere

Gli attivisti dei Circoli di Fratelli d’Italia “G. Almirante” e “Prato”, di Riva Destra
e dei rappresentanti di FdI di Cerveteri, hanno deposto dei fiori al monumento dei caduti 
Commemorazione morti innocenti 
del comunismo, l’eccidio delle Foibe

Da Partito Democratico,
Movimento Civico “Ladispoli
Città”, Movimento Civico
“Insieme per Ladispoli,
”Movimento Civico “Si può
fare”, riceviamo e pubblichiamo -
Negli ultimi venti anni Ladispoli
ha rappresentato un modello per
la gestione pubblica del Servizio
idrico integrato: dalla captazione
dell’acqua, alla sua distribuzio-
ne, fino alla depurazione.  Un
modello per tutto il Lazio, con
tariffe basse e servizio efficiente,
apprezzato da tutti gli utenti e
difeso da tutte le forze presenti in
Consiglio Comunale.  Le
Sentenze negative in Appello e la
permanenza di normative che
obbligano ad aderire ai Consorzi
delle Ato (Ambiti Territoriali
Ottimali) rendono non più rin-

viabile il passaggio all’ Acea-
Ato2.   
L’ Amministrazione Comunale
ne ha già preso atto con la firma

del Sindaco al Verbale della riu-
nione di settembre u.s. con i tec-
nici di Acea- Ato2 e con la mozio-
ne votata in Consiglio Comunale.
I nostri Gruppi Consiliari, che
sono in gran parte emanazione
degli Amministratori che, venti
anni fa, hanno creato Flavia
Acque e l’hanno poi fatta cresce-
re rafforzandola anno dopo
anno, aderiscono alla manifesta-
zione del 22 febbraio prossimo,
volendo mantenere lo spirito

unitario che su questo tema i cit-
tadini hanno sempre apprezzato.
Avremmo preferito che
l’Amministrazione Comunale
avesse convocato l’iniziativa
insieme a tutte le forze presenti
in Consiglio. Alcuni di noi resta-
no contrari all’approccio dialo-
gante messo in atto dall’ammini-
strazione con Acea, altri avrebbe-
ro voluto vedere accettate le pro-
poste integrative alla mozione
che qui riportiamo:- manteni-

mento delle attuali tariffe per
almeno tre anni (Flavia Acque le
ha mantenute ferme per anni e
quindi si può fare);- manteni-
mento dell’attuale sportello per
gli utenti a Ladispoli;- manteni-
mento dei posti di lavoro e della
sede della squadra di interventi a
Ladispoli. Tuttavia, partecipere-
mo uniti alla manifestazione
indetta contro il commissaria-
mento, senza bandiere identitarie
e, come detto, con spirito di con-
divisione. Inoltre, faremo quanto
possibile, come già avvenuto fino
ad oggi, per intervenire presso il
Cal (Coordinamento Autonomie
Locali) per  il blocco della delibe-
ra di avvio del commissariamen-
to ed ottenere nella trattativa con
Acea-Ato2 il massimo per i nostri
concittadini.

PD, Mov. “Ladispoli Città”, Mov. “Insieme per Ladispoli”, Mov. “Si può fare” 
rispondono all’appello per la manifestazione pubblica di sabato 22 febbraio

“Acqua: essere uniti per ottenere il massimo”
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Anche quest’anno la città balneare di
prepara a festeggiare il Carnevale.
Mentre in Piazza Rossellini già da alcune
settimane i più piccini si divertono nelle
battaglie di coriandoli e stelle filanti, l’as-
sociazione culturale Nuova Regia Eventi
sta mettendo a punto il programma per
la grande festa che andrà dal 20 al 25 feb-
braio. In piazza Rossellini a Ladispoli, si
legge nel documento presentato al
comune per la richiesta di contributo per
la realizzazione della kermesse, saranno
realizzati tre eventi nelle tre date conclu-
sive del Carnevale 2020 (Giovedì 20,
domenica 23 e martedì 25 febbraio). Le
feste prenderanno il via alle 16 per con-
cludersi alle 18.30. Anche quest’anno
piazza Rossellini vedrà la presenza di un

palco per tutta la durata della festa. Il 20
e il 25 l’appuntamento sarà con
“Carnival Party” dove saranno messi a
disposizione due gonfiabili, postazione

truccabimbi, postazione scultura di pal-
loncini, animazione, baby dance e parata
delle mascotte. Il 23 febbraio sarà la gior-
nata dedicata alla “Grande sfilata”. Tutti
i plessi scolastici, i gruppi e gli eventuali
carri che vorranno partecipare, partiran-
no alle 15 dalla stazione, percorreranno
viale Italia fino ad arrivare in piazza
Rossellini dove sarà realizzato l’Holi
color. Festa anche per i più grandi con
l’appuntamento, sempre in piazza, con il
Dj che mixerà le hit del momento. La
manifestazione sarà finanziata al 90%
dall’amministrazione comunale che ha
concesso un contributo pari a 3600 euro,
il 90% di quanto richiesto dalla stessa
associazione culturale per la realizzazio-
ne dell’evento.

Contributo di 3600 euro all’associazione culturale Nuova Regia Eventi 

Il carnevale di Ladispoli scalda i motori
L’Istituto Comprensivo “Ilaria Alpi” di Ladispoli apre le sue
porte alla Musica offrendo un concerto di grande spessore, che
vedrà sul palcoscenico giovani talenti e docenti dell’Istituto stes-
so. Il programma sarà vario e interessante, e spazierà dal violino
di Roberta Vaino e Chiara Ascenzo (allieve del M° Massimo
Bacci), al flauto di Michele Forese (ex alunno dell’Istituto), al
canto di Maria Paola Turchetta, docente, tutti accompagnati al
pianoforte da Rosalba Lapresentazione, docente di pianoforte
presso l’Istituto. Questo concerto, che si terrà venerdì 14 febbra-
io 2020 alle ore 19:00 presso il Teatro Marco Vannini di Ladispoli
in Via Yvon De Begnac, è stato fortemente voluto dalla Prof.ssa
Turchetta che ha saputo suscitare l’interesse e l’entusiasmo del
Dirigente Scolastico Prof.ssa Maria Bevilacqua la quale si è sin da
subito prodigata offrendo tutto l’appoggio possibile per organiz-
zare questo evento. L’entusiasmo dei concertisti (sia giovani, sia
più rodati) offrirà un momento musicale di sicuro interesse, che
vedrà la scuola come promotrice di quell’apertura culturale
tanto auspicata e desiderata da tutti.

Venerdì al Teatro Vannini 
“Scuola aperta per l’Arte”

Iniziato il conto alla rovescia per la
seconda edizione di “Vino e
Agricoltura, Festa dei Sapori, dei
Colori e dei Profumi della nostra
Terra”, la manifestazione dedicata
ai prodotti agroalimentari del
nostro territorio. Sabato 15 e
domenica 16 febbraio piazza
Rosselllini ospiterà degustazioni
gratuite e conferenze per la pro-
mozione delle aziende locali.
“Grazie alla presenza dei ragazzi
dell’Istituto Alberghiero di
Ladispoli che cureranno l’acco-
glienza, dello show cooking con la
straordinaria partecipazione del
Gourmet Marco Di Battista (Chef
del Castello di Ceri), e dell’intro-
duzione e guida all’assaggio degli
oli di oliva guidata da Esperto cer-
tificato dalla Regione Lazio,
l’evento - sottolinea l’assessore al
Commercio e Attività Produttive,
Francesca Lazzeri - avrà molteplici
sfaccettature. Ci sarà l’intratteni-
mento ma anche la promozione
del prodotto di qualità in due
diverse conferenze che si svolge-
ranno al centro della piazza in una

area dedicata. Sarà promozione
delle nostre attività produttive e
del nostro territorio a 360° gradi,
una formula innovativa che

debutterà il prossimo fine settima-
na in piazza Rossellini.” La secon-
da edizione di “Vino e
Agricoltura, Festa dei Sapori, dei

Colori e dei Profumi della nostra
Terra” sarà occasione per far cono-
scere anche tante realtà agricole
locali che hanno il punto vendita
presso l’azienda stessa e che ven-
dono i propri prodotti solo in cam-
pagna. La festa potrà essere l’occa-
sione - prosegue l’assessore

Lazzeri - per far conoscere la bontà
dei prodotti delle nostre campa-
gne: non solo il carciofo universal-
mente conosciuto, ma anche le
carote, i finocchi e tanti altri ortag-
gi che ogni notte partono da
Ladispoli per raggiungere i merca-
ti generali e poi tornare indietro

sui banchi della grande distribu-
zione. Sarà il modo migliore per
incentivare il consumo di frutta e
verdura a chilometro zero, soste-
nere il consumo degli alimenti
secondo la stagionalità e tutelare
allo stesso tempo il territorio e la
salute dei consumatori”.

Tutto pronto per la 2° “Vino e Agricoltura, Festa dei Sapori, dei Colori e dei Profumi della nostra Terra”

L’agroalimentare locale in festa
Il 15 e 16 febbraio in piazza Rosselllini degustazioni e conferenze per la promozione delle aziende locali

Adelaide fa l’ antiquaria, ha un marito più giova-
ne di lei e con cui è in crisi, una madre complice

e saggia nonostante un princpio di arterioscle-
rosi e quattro vere amiche che come lei stan-
no attraversando la crisi dei 50 anni.
Cinque donne molto diverse tra loro ma

accomunate da due cose: una visione
ormai disincantata della vita e allo stesso

tempo una gran voglia di viverla a pieno.
E’  questo “Per sole donne”, il libro scritto da

Simona Pivetti. 
L’ appuntamento con la sua presentazione, alla
presenza ovviamente dell’ autrice è in program-

ma per sabato 29 febbraio a Scritti e
Manoscritti alle 18.

Da Scritti e Manoscritti “Per sole donne”
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E’ stato istituito nel 2004 allo
scopo di «conservare e rinno-
vare la memoria della tragedia
degli italiani e di tutte le vitti-
me delle foibe, dell'esodo dalle
loro terre degli istriani, fiumani
e dalmati nel secondo dopo-
guerra e della più complessa
vicenda del confine orientale»:
è il Giorno del Ricordo, che si
celebra ogni anno il 10 febbra-
io, nello stesso giorno in cui,
nel 1947, furono firmati i
Trattati di Parigi, che assegna-
vano alla Jugoslavia l’Istria, il
Quarnaro, la città di Zara con
la sua provincia e la maggior
parte della Venezia Giulia.
Anche l’Istituto Superiore
‘Giuseppe Di Vittorio’ ha volu-
to celebrare il Giorno del
Ricordo, grazie all’iniziativa
promossa dalla Prof.ssa Sara
Leonardi, Docente di Diritto
dell’Istituto Alberghiero di
Ladispoli e della Prof.ssa
Antonella Mancaniello. Lunedì
10 febbraio, nell’Aula Magna
di via De Begnac, si è svolto il
convegno che ha visto come
relatore il Prof. Mariano
Malavolta, Docente di Storia
Romana dell’Università ‘Tor
Vergata’ di Roma. A introdurre
i lavori, con una descrizione
del contesto storico di riferi-
mento, è stata la Prof.ssa Lucia
Denise Marcone, Docente di
Lettere dell’Istituto
Alberghiero di Ladispoli. In
rappresentanza dell’ammini-
strazione Comunale di
Ladispoli, c’era l’Assessore al
Commercio e alle Attività
Produttive Francesca Lazzeri,
che ha sottolineato la comples-
sità della storia del Novecento,
ribadendo l’importanza di
ricordare il tragico capitolo
delle foibe, troppo a lungo
negato e assente dai manuali
scolastici e dai libri di storia.
«Riteniamo importante tenere
viva la memoria di eventi
drammatici che hanno caratte-
rizzato alcune delle pagine più
buie della nostra storia – ha
affermato la Prof.ssa Leonardi
– Abbiamo fatto lo stesso il 27
gennaio, in occasione della
Giornata dedicata alle vittime
della Shoah. Ringraziamo dun-
que il Prof. Malavolta per la
sua presenza fra noi. Ascoltare
la sua spiegazione è stato di
fondamentale importanza per i

nostri studenti, perché si tratta
di eventi complessi, che richie-
dono un adeguato approfondi-
mento e la conoscenza precisa
non solo della storia, ma anche
della ‘geografia della storia’.
L’obiettivo, oggi come il 27
gennaio, è quello di educare le
nuove generazioni al senso più
profondo dell’appartenenza:
essere una comunità nazionale
significa anche e soprattutto
conoscere la propria storia,
anche nelle sue pagine più
drammatiche, per costruire
una solida memoria collettiva».
Prima dell’intervento del Prof.
Malavolta è stato proiettato il

documentario ‘Esodo. La
memoria negata”, realizzato
grazie all’Associazione
Nazionale Venezia Giulia e
Dalmazia e dal ‘Centro Studi
Padre Flaminio Rocchi’.  Il
Prof. Mariano Malavolta,
Docente di Storia Romana e
membro della Società Dalmata
di Storia Patria, commentando
il documentario
dell’Associazione Nazionale
Venezia Giulia e Dalmazia, ha
ricostruito la complessa vicen-
da storica delle terre istriane,
fiumane e dalmate, dall’antica
romanizzazione al dominio
della Repubblica di Venezia. Di

qui alla politica snazionalizza-
trice e prevaricatrice della dit-
tatura fascista e all’occupazio-
ne nazista durante la Seconda
Guerra Mondiale, fino ad arri-
vare al drammatico capitolo
delle foibe e al Trattato di
Parigi del 1947. «In genere, la
memoria alimenta la storia – ha
osservato il Prof. Malavolta,
invitando gli studenti a una
conoscenza oggettiva e impar-
ziale degli eventi del passato –
ma stavolta la memoria è stata
‘soffocata’». Al termine del
seminario, è stato proposto agli
studenti l’intervento del
Presidente della Repubblica

Giorgio Napolitano, che il 10
febbraio 2007, a 60 anni dal
Trattato di Parigi, ricordò agli
Italiani l’importanza di alimen-
tare la memoria storica, per
costruire un presente e un futu-
ro condiviso. “Da un certo
numero di anni a questa parte
– ricordava Giorgio Napolitano
– si sono intensificate le ricer-
che e le riflessioni degli storici
sulle vicende cui è dedicato il
"Giorno del Ricordo": e si deve
certamente farne tesoro per dif-
fondere una memoria che ha
già rischiato di esser cancellata,
per trasmetterla alle generazio-
ni più giovani, nello spirito

della stessa legge del 2004…
Quel che si può dire di certo è
che si consumò - nel modo più
evidente con la disumana fero-
cia delle foibe - una delle bar-
barie del secolo scorso. Perché
nel Novecento - l'ho ricordato
proprio qui in altra, storica e
pesante ricorrenza (il “Giorno
della Shoah”) - si intrecciarono
in Europa cultura e barbarie. E
non bisogna mai smarrire con-
sapevolezza di ciò nel valoriz-
zare i tratti più nobili della
nostra tradizione storica e nel
consolidare i lineamenti di
civiltà, di pace, di libertà, di tol-
leranza, di solidarietà della
nuova Europa che stiamo da
oltre cinquant'anni costruen-
do”.

L’assessore Lazzeri:
“Abbiamo gettato un 
seme nella loro coscienza”
L’Istituto Superiore “Giuseppe
Di Vittorio” ha ospitato una
conferenza in occasione della
Giornata del Ricordo. Due i
relatori, il Professor Mariano
Malavolta e l’assessore
Fracesca Lazzeri, che hanno
incontrato gli studenti delle
classi quinte dell’Isis Di
Vittorio, indirizzo Alberghiero,
amministrazione Finanza
Marketing e Costruzioni
Ambiente Terrotorio. “Ho
accolto con molto piacere l'in-
vito rivoltomi della scuola a
partecipare - spiega l’assessore
alla Comunicazione - è stato un
vero piacere, ascoltare e poter
dialogare davanti agli studenti
con il Prof. Mariano Malavolta
dell’Università degli Studi
“Roma Tre”.” Oggi come pre-
visto per legge si celebra il
“Giorno del Ricordo”, dedicato
alla memoria delle vittime
delle foibe e dell’esodo degli
Istriani, Fiumani e Dalmati nel
secondo dopoguerra. “Il tema -
prosegue l’assessore Lazzeri -
era sicuramente molto difficile
per i ragazzi soprattutto per il
fatto che non ne avevano mai
sentito parlare. Abbiamo getta-
to un seme nella loro coscienza.
Li abbiamo visti molto colpiti
nell’ascoltare le testimonianze
dei parenti degli esuli e nel
vedere le immagini cruente del
recupero delle salme degli
infoibati, una pagina orribile
della nostra storia nazionale.”

Seminario del prof. Mariano Malavolta. Presente l’assessore Francesca Lazzeri
10 febbraio, Giorno del Ricordo
all’istituto superiore ‘Di Vittorio’ 

Sabato 8 Febbraio la nostra Atleta
Elisa Pacchiarotti classe 2008, già
Vice Campionessa italiana in cari-
ca, ha partecipato alla “competi-
zione di forme” di Taekwondo
Olimpico “Austria Open” a
Vienna, tra le più importanti
d’Europa. Nella sua categoria ha
incontrato ben 23 atlete europee,
tra le più forti del continente, pro-
venienti da: Austria, Belgio,
Francia, Croazia, Svizzera,
Repubblica Ceca, Finlandia,
Russia, Danimarca, Slovacchia,
Ungheria, Olanda. Elisa
Pacchiarotti si è classificata 12°,
un buon risultato considerando
che si tratta della sua primissima
esperienza all’estero ed è solo al
secondo mese nella categoria
Cadetto A (12/14 anni). Un otti-
mo risultato in prospettiva per il
futuro in questa nuova categoria.

Domenica 9 febbraio, invece, tre
atleti del team di Taekwondo del
Centro Sportivo “Il Gabbiano”
hanno partecipato all’Open
Castelli Romani, gara di combat-
timento a cui hanno partecipato
circa 900 atleti provenienti da
tutta Italia. La prima ad entrare
sul campo è stata Aurora Bruno,
pluri-campionessa nel 2019, non è
riuscita a salire sul podio e si è
classificata al 5° posto. Anche per
Aurora un buon risultato consi-
derando che si tratta della sua
prima gara nella classe Cadetti A
(12/14 anni). Medaglia d’Argento

per Ioana Cetica, alla sua prima
gara di combattimento, che è riu-
scita a gestire bene l’aspetto emo-
tivo e ha combattuto con coraggio
e lucidità, ma in finale ha trovato
una fortissima atleta più fredda e
più esperta che le ha soffiato l’oro
ai punti. 
Oro per Jacopo Sampaolesi, già
vice Campione Italiano in carica,
veterano tra le cinture nere, ha
dominato con grande superiorità
tecnica e tattica tutti i suoi avver-
sari vincendo con grande diffe-
renza di punti in tutti e tre i com-
battimenti. Adesso gli atleti di
Taekwondo Olimpico del
Maestro Benardinelli, del centro
sportivo “Il Gabbiano” di
Ladispoli sono in preparazione
per altre importanti gare tra cui il
Campionato Italiano che si svol-
gerà a Genova il 20 marzo 2020.

Taekwondo: gli atleti de Il Gabbiano rientrano 
a Ladispoli con ottimi risultati ottenuti in gara
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Amazon apre un centro logistico a Colleferro:
creati da subito 500 nuovi posti di lavoro
Ieri Amazon ha annunciato l’apertu-
ra di due nuovi centri di distribuzione
in Italia che saranno operativi entro
la fine del 2020. Nei due siti logisti-
ci, che sorgeranno rispettivamente
tra i comuni di Castelguglielmo e
San Bellino in provincia di Rovigo, e
a Colleferro, nella città metropoli-
tana di Roma, l’azienda creerà 1.400
posti di lavoro a tempo indetermina-
to entro tre anni dall’apertura, che si
aggiungeranno ai 6.900 dipendenti
attualmente impiegati da Amazon in
Italia. Con il lancio dei due nuovi
centri di distribuzione, Amazon inve-
stirà ulteriori 140 milioni di euro, che
si vanno ad aggiungere ai 4 miliardi
già investiti nel Paese a partire dal
suo arrivo nel 2010. Amazon espan-
derà ulteriormente la sua rete logisti-
ca per far fronte alla domanda cres-
cente di ordini da parte dei clienti,
ampliare l’offerta di prodotti e sup-
portare al meglio le piccole e medie
imprese che vendono su Amazon.it e
si appoggiano al servizio “Logistica
di Amazon”. Quest’ultimo permette
alle aziende che ne usufruiscono di
affidare ad Amazon la gestione degli
ordini. “Siamo orgogliosi ed entusi-
asti di espandere la nostra attività con
due nuovi centri di distribuzione nel
Veneto e nel Lazio” - ha commenta-
to Roy Perticucci, VP Amazon
Operations in Europa. “Nel 2020
celebriamo i dieci anni dal nostro
arrivo in Italia, periodo in cui abbi-
amo destinato considerevoli investi-
menti a questo Paese e dato lavoro a
migliaia di persone qualificate, che
ricevono una retribuzione competiti-
va e benefit sin dal primo giorno.
Questo nuovo investimento rappre-
senta un’ulteriore dimostrazione del
nostro impegno nei confronti della
comunità locale: ci consentirà infatti
di creare oltre 1.400 nuovi posti di
lavoro a tempo indeterminato e di

potenziare la nostra rete di consegna
per raggiungere sempre più persone
in tutto il Paese”. Il centro di dis-
tribuzione situato tra i comuni di
Castelguglielmo e San Bellino, a 25
chilometri da Rovigo, impiegherà
fino a 900 dipendenti a tempo inde-
terminato entro tre anni dall’inizio
delle attività. Il sito, i cui lavori di
costruzione sono stati affidati a P3
Logistic Parks, sarà equipaggiato
con la più avanzata tecnologia di
Amazon Robotics per migliorare
ulteriormente le condizioni di lavoro
dei dipendenti. Si tratta solamente
dell’ultimo esempio di tecnologie
innovative introdotte da Amazon nei
propri siti con l’obiettivo di assistere
i lavoratori, riducendo i loro sposta-
menti grazie a speciali scaffali di
stoccaggio dei prodotti che si
muovono in modo automatizzato

verso la postazione degli operatori.
Il centro di distribuzione di
Colleferro sarà il secondo magazzino
aperto da Amazon nella Regione
Lazio dopo quello di Passo Corese,
inaugurato nel 2017. Vailog srl
(Gruppo Segro) è lo sviluppatore che
si è occupato della realizzazione del
magazzino che creerà fino a 500
nuovi posti di lavoro a tempo inde-
terminato entro il 2023. Amazon si
avvarrà di questo sito per immagazz-
inare i prodotti di grandi dimensioni
e lavorerà in modo sinergico con il
centro di distribuzione dello stesso
tipo inaugurato a Vercelli nel 2017.
I due nuovi magazzini saranno oper-
ativi a partire dall’autunno 2020.
Saranno strutture sostenibili, che
integreranno sistemi per il risparmio
energetico riducendo l’impronta
ambientale grazie a ridotti livelli di

emissioni. In fase di costruzione
saranno applicati principi di sosteni-
bilità e adottate soluzioni all’avan-
guardia in questa direzione: saranno
installati impianti fotovoltaici, siste-
mi per la riduzione dei consumi ener-
getici, luci a led per l’illuminazione,
un impianto per il raffreddamento e il
riscaldamento degli ambienti con
recupero di energia, fornitura di
acqua calda senza l’utilizzo di gas
metano, serramenti e materiali per le
coperture che favoriscono l’isola-
mento termico. Entrambi gli edifici
veranno costruiti con l’obiettivo di
conseguire la certificazione
BREEAM (Building Research
Establishment Environmental
Assessment Method) con la valu-
tazione “Very Good”. Per preservare
l’equilibrio e la biodiversità dei terri-
tori in cui sorgono gli edifici, saran-

no realizzate aree verdi e spazi
alberati. “Sono lieto che il comune di
Castelguglielmo ospiti nel suo terri-
torio una grande realtà internazionale
come Amazon” - ha dichiarato
Maurizio Passerini, Sindaco di
Castelguglielmo. “Spero possa
essere un volano di crescita e di red-
dito per il mio Comune e per il
Polesine tutto. Non nascondo le sper-
anze e anche le aspettative nel gestire
una realtà così imponente, ma sono
certo che il Polesine, la Regione e le
istituzioni tutte ci saranno vicine”.
Aldo D’Achille, Sindaco di San
Bellino, ha commentato: “Abbiamo
richiesto supporto per realizzare
progetti di mitigazione ecosostenibili
e lavoro a tempo indeterminato. Per
questo esprimo già oggi grande sod-
disfazione per il risultato ottenuto
grazie all’impegno dell’azienda di

creare ben 900 posti di lavoro a
tempo indeterminato in tre anni.
L’aumento dei residenti nei nostri
comuni e nel nostro Polesine è possi-
bile anche grazie alla stabilità lavora-
tiva e Amazon sarà una risorsa per
ottenere questo risultato che offrirà il
primo punto di svolta per il futuro del
nostro territorio”. “La nostra ammin-
istrazione accoglie questa apertura
come motore di ripresa economica e
industriale in un’area che, come tutti
sappiamo, è stata teatro di una pro-
fonda crisi economica, ambientale e
sociale”. Ha dichiarato Pierluigi
Sanna, Sindaco di Colleferro. “Il
nuovo centro logistico sarà un fattore
rilevante di crescita occupazionale
pulita per l’intera area: per la prima
volta ci sarà un insediamento ‘senza
ciminiere’ alle quali noi siamo sem-
pre stati abituati nella nostra storia.
Vorrei sottolineare che questo prog-
etto nasce dal nostro impegno ad
accogliere e incoraggiare insedia-
menti produttivi che rispettano l’am-
biente, accrescono l’occupazione e
sono compatibili con il nostro territo-
rio”. 
A partire da ieri sono aperte le
posizioni manageriali, tecniche e per
le funzioni di supporto a cui è possi-
bile candidarsi accedendo ai seguen-
ti link:
https://www.amazon.jobs/en/loca-
tions/castelguglielmoehttps://www.a
mazon.jobs/en/locations/colleferro.
Le selezioni per operatori di magazz-
ino saranno aperte in estate. Per
queste figure professionali è previsto
un inquadramento al quinto livello
del CCNL della Logistica e dei
Trasporti con salario d’ingresso pari
a € 1.550 lordi, tra i più alti del set-
tore logistico e un pacchetto di bene-
fit che include gli sconti su
Amazon.it e l’assicurazione sanitaria
privata contro gli infortuni.

I Carabinieri della Compagnia di
Civitavecchia, nel corso dei servizi
finalizzati alla prevenzione e alla
repressione dei reati inerenti gli stu-
pefacenti, in due distinte operazioni,
hanno arrestato due persone per
detenzione ai fini di spaccio di
sostanze stupefacenti. I Carabinieri
della Stazione di Ladispoli hanno
notato due persone, già conosciute
per precedenti specifici, che si sta-
vano aggirando in atteggiamento
sospetto in una delle “vie dello spac-
cio” della zona. Dopo averli tenuti
sotto controllo a debita distanza, i
militari hanno interrotto la trattativa
avviata tra loro per la cessione di
alcune dosi di hashish: l’acquirente,
un 17enne, è stato segnalato alle
Autorità competenti in qualità di
assuntore di droghe, mentre il
pusher, un 44enne di Ladispoli, è
stato arrestato con l’accusa di deten-
zione ai fini di spaccio di sostanze
stupefacenti. Nelle sue tasche, i
militari hanno rinvenuto 300 euro in
contanti ritenuti provento della sua

illecita attività, e durante la perquisi-
zione scattata nella sua abitazione,
sono stati sequestrati 9 gr. di
hashish, 82 gr. di marijuana e 12
piante di cannabis. Stessa sorte è
toccata ad un 31enne di Fiumicino,
il quale, sottoposto a controllo da
parte dei Carabinieri della Sezione
Operativa della Compagnia di
Civitavecchia nel centro di
Ladispoli, è stato trovato in posses-
so di 60 gr. di cocaina già suddivisi
in singole dosi.  Anche in questo

caso è stata effettuata anche la per-
quisizione domiciliare, nel corso
della quale i Carabinieri hanno rin-
venuto, abilmente occultati, altri 80
gr. di cocaina e 1.800 euro in con-
tanti, oltre a materiale per il confe-
zionamento della droga.  Per i tre
sono scattate le manette e accompa-
gnati presso la Casa Circondariale di
Civitavecchia a disposizione della
competente Autorità Giudiziaria per
rispondere del reato di spaccio e di
detenzione di sostanze stupefacenti.

Massicci controlli
della Compagnia Carabinieri
di Civitavecchia, arresti e denunce
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Dalle prime luci dell’alba di
ieri, nelle province di Roma,
Viterbo, Terni, Padova, Lecce,
nonché in Spagna ed in
Austria, è in corso una vasta
operazione dei Carabinieri del
Comando Provinciale di
Roma per dare esecuzione ad
un’ordinanza emessa dal
G.I.P. del Tribunale di Roma
su richiesta della Procura della
Repubblica di Roma -
Direzione Distrettuale
Antimafia, che dispone l’arre-
sto di 38 persone, ritenute
appartenenti, a diverso titolo,
di un’associazione per delin-
quere, facente capo a Salvatore
Nicitra, uno degli ex boss della
“Banda della Magliana”.
Il Nicitra ha, negli anni, mono-
polizzato l’area a Nord della
Capitale, assumendo il con-
trollo, con modalità mafiose,
del settore della distribuzione
e gestione delle apparecchia-
ture per il gioco d’azzardo
(slot machine, videolottery,
giochi e scommesse on line),
imposte con carattere di esclu-

sività alle attività commerciali
di Roma e provincia.
Le indagini dei Carabinieri
hanno consentito altresì di far
luce su 5 cold case, tutti verifi-
catisi nel quartiere romano di
Primavalle alla fine degli anni
’80, ad eccezione di uno avve-
nuto all’interno dell’Ospedale
Psichiatrico Giudiziario di
Aversa, che vedono coinvolto
Salvatore Nicitra allo scopo di
consolidare il proprio potere
criminale nei quartieri romani
di Primavalle, Casalotti,
Montespaccato, Monte Mario,
Cassia ed Aurelio. Si tratta

dell’omicidio di Giampiero
Caddeo, del duplice omicidio
di Paolino Angeli e di Roberto
Belardinelli, dell’omicidio di
Valentino Belardinelli e del
tentato omicidio di Franco
Martinelli.
Contestualmente, i Carabinieri
del Comando Provinciale di
Roma stanno eseguendo un
decreto di sequestro di beni,
riguardante beni, mobili e
immobili, utilizzati per la
commissione dei reati o
comunque acquisiti con pro-
venti illeciti per un valore
complessivo di circa 15 milioni

di euro. Ma chi era il boss,
legato alla Banda della
Magliana tanto da conquistar-
si la nomina di quinto re di
Roma. E’ da quasi due anni in
carcere Salvatore Nicitra, rite-
nuto uno degli ex boss della
Banda della Magliana. Oggi
nei suoi confronti i carabinieri
hanno eseguito una ordinanza
di custodia cautelare che chia-
ma in causa anche altre 37 per-
sone. I militari dell’Arma
comunicano in una nota che è
stata fatta anche luce su 5 cold
case, quattro omicidi ed un
tentato omicidio, fatti persi
negli anni ’80-’90 tra Roma e
l’ospedale psichiatrico giudi-
ziario di Aversa.
Secondo gli inquirenti Nicitra
ha, negli anni, monopolizzato
l’area a Nord della Capitale,
assumendo il controllo, con
modalità mafiose, del settore
della distribuzione e gestione
delle apparecchiature per il
gioco d’azzardo (slot machine,
videolottery, giochi e scom-
messe on line), imposte con
carattere di esclusività alle
attività commerciali di Roma e
provincia.
A parere degli investigatori
Nicitra allo scopo di consoli-
dare ilproprio potere crimina-
le nei quartieri romani di
Primavalle, Casalotti,
Montespaccato, Monte Mario,
Cassia ed Aurelio, non ha
avuto paura di sporcarsi le

mani. Con la morte di
Giampiero Caddeo; con l’as-
sassinio di Paolino Angeli e di
Roberto Belardinelli; e poi con
l’omicidio di Valentino
Belardinelli e del tentato omi-
cidio di Franco Martinelli.
Gli inquirenti hanno ottenuto
anche il sequestro beni da 15
milioni di euro. Nel decreto
del Tribunale di Roma -
Sezione Misure di
Prevenzione, sono elencati
beni, mobili e immobili, rite-
nuti utilizzati per la commis-
sione dei reati o comunque
acquisiti con proventi illeciti.
A guardare le carte giudiziarie
Nicitra sembrerebbe una delle
importanti figure cresciute
all’ombra della banda della
Magliana.
Con alcuni misteri irrisolti che
lo riguardano direttamente.
Come quando nel giugno del
1993 mentre Nicitra è detenu-
to in carcere, scompaiono il
fratello Francesco e il figlio
Domenico di 11 anni.
Di loro ad oggi non si ha più
alcuna notizia. I giudici del
processo alla banda della
Magliana dedicano più di un
passaggio alla figura di
Nicitra. Di lui scrivono gli
investigatori: “è un esponente
di primo piano della criminali-
tà romana, e gli elementi pro-
batori raccolti nel presente
procedimento hanno eviden-
ziato suoi ripetuti contatti con
elementi della banda della
Magliana”.
Significativo è il ritratto che ne
fa il giudice istruttore Otello
Lupacchini nell’ordinanza-
sentenza contro la banda della
Magliana: “Salvatore Nicitra,
siciliano, con trascorsi di rapi-
natore, già amico di Franco
Giuseppucci e referente di
Enrico De Pedis per la com-
mercializzazione della droga
nella zona di Primavalle, il

quale per la sua capacità di
gestire il gioco, venne
anch’egli arruolato nella
banda per conduzione di cir-
coli privati. Quest’ultimo, tra
l’altro disponeva già una pro-
pria batteria, in confitto con
Bebo Belardinelli, operante
anch’egli a Primavalle e a sua
volta nemico di Danilo
Abbruciati”.
In un altro passaggio
Salvatore Nicitra viene
descritto come: “personaggio
di spicco dell’organizzazione
capace di esercitare e godere
notevole ascendente nei con-
fronti dei consociati, il quale
non ha disdegnato, in passato,
di ricorrere a minacce, intimi-
dazioni e violenze nei confron-
ti di quanti si siano opposti
alla sua volontà, facendo
anche leva sull’attestato ‘vizio
totale di mente’, riconosciuto-
gli in passate sentenze penali
di cui egli stesso si fa vanto”.
Nell’ultimo saggio dei procu-
ratori di Roma, Giuseppe
Pignatone e Michele
Prestipino, si spiega che se c’è
un luogo in cui le “mafie di
ieri e le mafie di oggi” si
incontrano generando nuovi
“modelli criminali” questo è
drammaticamente il territorio
romano, e in particolar modo,
le “periferie” che rappresenta-
no per densità di popolazione
e la storia socio-economica,
contrariamente alla definizio-
ne, il vero centro di Roma. Le
periferie rappresentano una
“ricchezza” che le mafie
hanno, purtroppo, individua-
to prima di altri. Guarda caso
proprio oggi davanti ai giudici
della I corte d’assise dovrebbe
andare a sentenza il processo
che riguarda Massimiliano
Crea, un presunto boss di
‘Ndrnangheta con affari a
Roma la cui figlia ha sposato il
figlio di Nicitra.

Vasta operazione dei Carabinieri del Comando Provinciale di Roma 
nelle province di Roma, Viterbo, Terni, Padova, Lecce, nonché in Spagna ed in Austria

Associazione a delinquere con 38 arresti, 
anche un ex boss della banda della Magliana

“Ringrazio Carabinieri e
Procura Roma per operazione
con 38 persone arrestate, tra cui
ex boss Magliana. Imponevano
con metodi mafiosi le loro mac-
chine slot a commercianti roma-
ni. Istituzioni restano unite con-
tro criminalità e gioco d’azzar-
do. #FuoriLaMafiaDaRoma
#NoSlot”. Lo scrive su Twitter la
sindaca di Roma, Virginia
Raggi, dopo il blitz che ha porta-
to all’arresto a Roma di 38 per-
sone tra cui anche un ex boss
della banda della Magliana.

La sindaca Raggi: ‘Grazie ai Carabinieri
e alla Procura per gli arresti fatti a Roma’

Gli investigatori della Polizia
di Stato della Squadra Mobile
romana, 6° Sezione Falchi
“Contrasto al crimine diffu-
so”, hanno condotto 2 distinte
operazioni a San Basilio e
Quarticciolo. L’azione di con-
trasto posta in essere è diretta
soprattutto verso il fenomeno
dello spaccio di sostanze stu-
pefacenti, particolarmente
visibile in alcune piazze di
spaccio capitoline.
Ad essere tratto in arresto è
stato un minore italiano, resi-
dente nel quartiere

Quarticciolo, presso la cui
abitazione sono state rinvenu-
te 2 pistole, un revolver ed
una semiautomatica, oltre
diversi proiettili e 10 involu-
cri di cocaina. Le pistole,
occultate all’interno di un
armadio, erano custodite in
una busta piena di sale, per
evitare che l’umidità dell’am-
biente potesse intaccarne la
funzionalità. Il minore, su
disposizione del magistrato
della Procura della
Repubblica presso il
Tribunale per i Minorenni di

Roma, è stato associato presso
il Centro di Prima
Accoglienza competente in
attesa dell’udienza di convali-
da dell’arresto. Nelle stesse
ore, un’altra aliquota dei
Falchi della Squadra Mobile
ha condotto una perquisizio-
ne domiciliare presso un
appartamento di San Basilio,
dove a carico di un italiano
poco più che maggiorenne,
sono state sequestrate 132
dosi confezionate di cocaina,
quantitativo  in grado di con-
sentire la produzione anche

di 500 dosi singole. L’italiano
è stato arrestato per i reati di
detenzione di stupefacenti
finalizzata allo spaccio e
messo a disposizione alla
Procura della Repubblica. Le
attività sopra descritte si inne-
stano nel quadro della più
ampia strategia di contrasto
alla criminalità romana, che
quotidianamente vede impe-
gnati, oltre ai poliziotti della
Squadra Mobile, anche quelli
dei Commissariati e degli altri
Uffici di Polizia dislocati sul
territorio.

Condotte due distinte operazioni dalla Polizia di Stato nei quartieri di San
Basilio e del Quarticciolo, arrestati due pusher e sequestrati armi e cocaina
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“A piazza Venezia proseguono i lavori per il
prolungamento della terza linea metropoli-
tana di Roma, che unirà le periferie al cuore
della città. Sono in corso esplorazioni, caro-
taggi e indagini archeologiche necessarie
per realizzare la nuova stazione-museo
della metro C” - lo spiega la sindaca di
Roma Virginia Raggi in un post Fb. 
“Da pochi giorni è stata aperta una nuova
area di cantiere sulla piazza e sono partite le
prove tecniche per procedere a un approfon-
dito monitoraggio - aggiunge Raggi -. È un
passo ulteriore verso la realizzazione della
linea. Nostro impegno è dotare la città di
infrastrutture moderne, ampliando la rete di
nuove linee tram e metro per Roma” - con-
clude.

La sindaca Raggi: “A piazza Venezia 
continuano le indagini archeologiche
per il prolungamento della metro C”

“Nel Lazio dimostriamo che con la cultura si
può creare lavoro. Al governo chiediamo di
preparare in fretta e lanciare un grande piano
nazionale per il lavoro, chiamando i sindacati
le imprese le università, l’associazionismo”.
Così il presidente della Regione Lazio, Nicola
Zingaretti, oggi alla presentazione dei primi
49 progetti finanziati dalla Regione Lazio per
valorizzare con la tecnologia 247 Luoghi della
Cultura del Lazio e del nuovo bando da 4,5
milioni per iniziative di ricerca e alta forma-
zione. Si tratta del secondo bando realizzato
nell’ambito del Dtc Lazio, che mette a disposi-
zione oltre 23 milioni di euro per finanziare
progetti di innovazione tecnologica per la
valorizzazione e lo sviluppo dei beni cultura-
li del Lazio. Nella prima fase del bando, finan-

ziata con oltre 3 milioni e mezzo di euro, la
Regione ha selezionato 49 progetti che coin-
volgono 247 luoghi della culturain tutto il
Lazio: aree e parchi archeologici, complessi
monumentali, ville, palazzi, abbazie, musei e
gallerie, archivi e biblioteche. Ora si passa alla
parte esecutiva: i progetti presentati dovranno
essere sviluppati per essere ammessi alla
seconda fase, finalizzata alla completa realiz-
zazione delle iniziative, con l’impiego da
parte della Regione dei restanti 20 milioni di
euro. Il Dtc del Lazio è finanziato dalla
Regione Lazio e dal Ministero dell’Università
e della Ricerca, con il supporto del Ministero
per i Beni e le Attività Culturali e per il
Turismo, con una dotazione complessiva di
41,7 milioni. 

Regione Lazio: “Al via i 49 progetti 
di valorizzazione ed innovazione 
in tutta la Regione per creare lavoro”

Il prossimo 14 febbraio UNIA-
MO Federazione Italiana
Malattie Rare e AISMME
Associazione Italiana
Sostegno Malattie
Metaboliche Ereditarie orga-
nizzano un Open day sullo
screening neonatale esteso,
rivolto a tutta la cittadinanza,
operatori sanitari, medici e
studenti. L’evento si svolge a
Roma, al Policlinico Umberto
I, nell’Aula Magna A della
Sapienza (Clinica Pediatrica,
Viale Regina Elena 324), dalle
ore 9 alle 13.30. 
Lo screening neonatale esteso
è uno degli strumenti più
avanzati di prevenzione
secondaria in pediatria istitui-
to grazie alla Legge 167/2016
che permette, attraverso il pre-
lievo di alcune gocce di san-
gue sul neonato, di individua-
re in modo tempestivo i neo-
nati affetti da alcune malattie
congenite e rare. Un’occasione
d’oro per salvare la vita a
migliaia di bambini.
L’incontro di presentazione
del progetto NS2 da parte di
UNIAMO Federazione
Malattie Rare con le associa-
zioni partner del progetto fa
parte di un tour che prevedere

la diffusione di questa iniziati-
va in molte città italiane e pre-
vede la presenza del prof.
Eugenio Gaudio (Rettore della
‘Sapienza’), del dott. Vincenzo
Panella (direttore generale) e
del prof. Ferdinando Romano,
direttore sanitario del
Policlinico Umberto I, oltre
che del prof. Bruno Marino
(Dipartimento Materno
Infantile e Scienze Urologiche,
Sapienza) e del prof. Mario De
Curtis (Neonatologia e
Terapia Intensiva Policlinico
Umberto I) e delle rappresen-
tanze regionali. 
Si farà il punto della situazio-
ne su cosa è cambiato, nell’am-
bito SNE, nel corso del 2019.
Interverranno la dott.ssa
Simona Bellagambi, rappre-
sentante UNIAMO sulla posi-
zione delle associazioni dei
pazienti sullo SNE, Manuela
Vaccarotto, vice presidente di
Aismme, in merito al test sal-
vavita per tutti i bambini, la
dott.ssa Alessandra Barca
sulla rete regionale tra Centri
Nascita e allo stato dei lavori
nella Regione Lazio. A conti-
nuazione interverranno il
prof. Antonio Angeloni sul
laboratorio di screening neo-

natale, il prof. Vincenzo
Leuzzi sull’importanza di una
corretta presa in carico e la
dott.ssa Domenica Taruscio
sulla relazione tra malattie
rare e screening neonatale. 
L’evento è organizzato nel-
l’ambito del Progetto NS2 -
Nuove Sfide, Nuovi Servizi,
promosso da UNIAMO
Federazione Malattie Rare in
partenariato con le

Associazioni Mitocon -
Insieme per lo studio e la cura
delle malattie mitocondriali
Onlus, e Aismme -
Associazione Italiana
Sostegno Malattie
Metaboliche Ereditarie Aps e
co-finanziato dal Ministero del
Lavoro e delle Politiche
Sociali. Il progetto si propone
di stimolare il processo di
empowerment delle associa-

zioni di pazienti con incontri
di formazione e con il poten-
ziamento di help-line associa-
tive per le persone con malat-
tia rara, nonché di sensibiliz-
zare l’intera cittadinanza sui
temi dei malati rari con Open
Day nelle strutture per la dia-
gnosi e cura. 
“Quando si parla di screening
neonatale esteso, la prima cosa
a cui si pensa è la possibilità di

avere una diagnosi precoce
che può escludere o meno la
presenza di alcune malattie
nei bambini appena nati. Oltre
a questo - spiega la presidente
di UNIAMO, Annalisa
Scopinaro - è fondamentale
pensare che ad una tempestiva
diagnosi possa affiancarsi una
adeguata presa in carico sani-
taria e assistenziale. Scoprire
l’esistenza di una malattia è
un duro colpo ma se ci sono
cura, terapia, supporto e acco-
glienza il percorso della perso-
na affetta e della sua famiglia
sarà un po’ meno faticoso e
meno in salita”. 
UNIAMO si è impegnata e
continuerà a chiedere percorsi
e supporti per permettere ai
pazienti e ai loro caregiver di
vivere la propria vita senza
difficoltà e in un’ottica di
piena integrazione sociale”. 
A conclusione dei lavori verrà
presentata in anteprima la
favola “L’elefante blu” di
Emanuela Nava e Giulia
Orecchia, una favola illustrata
che aiuta grandi e bambini a
parlare di malattie metaboli-
che ereditarie. Una copia del
volume verrà donata a tutti i
bambini presenti. 

Malattie rare, il prossimo14 febbraio focus sullo screening neonatale esteso al Policlinico Umberto I
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Il numero delle persone morte a causa dell’epidemia di coronavirus che ha il suo epicentro
nella città cinese di Wuhan ha superato 1000. Ne ha dato notizia la Cnn, secondo cui le autori-
tà sanitarie della provincia di Hubei hanno riportato il decesso di 103 persone in più nella gior-
nata del 10 febbraio, portando così il numero dei decessi in Cina a 1012 (incluso un morto a
Hong Kong), e a livello globale a 1013, dato che una persona è morta nelle Filippine. Nel frat-
tempo, secondo l’agenzia ufficiale cinese Xinhua, un possibile vaccino contro il virus delle vie
respiratorie è stato testato su animali. Xinhua ha citato il portale news yicai.com, che avrebbe
ricevuto l’informazione da fonti del Centro cinese per il controllo e la prevenzione delle malat-
tie (Cdc). Si tratta di un vaccino mRNA (funzionante attraverso molecole di “RNA messagge-
ro”), sviluppato dal Cdc insieme alla Scuola di medicina dell’Università Tongji di Shanghai e
dall’industria Stermirna Therapeutics e sarebbe già stato iniettato a più di 100 topi. Questo test,
secondo fonti citate dai media cinesi, è solo il primissimo passo, perché ulteriori test sulla tos-
sicità andranno eseguiti su altri animali, fra cui scimmie, prima di procedere a test clinici su
esseri umani.

Oltre 1000 morti a causa dell’epidemia, 
i topi hanno testato il primo vaccino

“Controlli nelle stazioni? Se ci
sarà bisogno, siamo pronti” - a
parlare, in un’intervista al
Corriere della Sera, è il commis-
sario Angelo Borrelli che si sta
occupando delle misurazioni
nelle aree di transito degli aero-
porti per fronteggiare l’emer-
genza coronavirus. 
Il quadro sta peggiorando? 
“In Italia abbiamo monitorato
511 mila persone in tre giorni e
abbiamo trovato soltanto otto
persone con la febbre, quindi
siamo rassicurati. Ma certo nel-
resto del mondo i casi aumenta-
no e noi dobbiamo essere pre-
parati”.
Siamo l’unico Paese che ha
confermato il blocco dei voli

diretti. Non è una misura
eccessiva?
“La nostra priorità è la salute
dei cittadini e in questo modo la
tuteliamo. Altri hanno fatto
scelte diverse ma questo non ci
condiziona, la guardia deve
rimanere alta”.
La Cina ci attacca, gli impren-
ditori lamentano danni gravi
all’economia.
“Io coordino gli aspetti tecnici,
le scelte politiche competono ai
ministri e al presidente del
Consiglio. Posso assicurare che
la nostra amicizia con la Cina
rimane fortissima, ma si deve
pensare alla sicurezza. E in ogni
caso è la Farnesina a gestire i
rapporti con Pechino”.

Molti italiani che sono in Cina
hanno paura di prendere i voli
che fanno scalo perché temono
di rimanere bloccati in uno
Stato terzo se dovessero svi-
luppare la febbre. 
“In ogni Paese ci sono le amba-
sciate e dunque chi ha problemi
può chiedere aiuto. Ogni giorno
valutiamo le misure in base
all’andamento dell’epidemia.
Anche noi vogliamo tornare
alla normalità, ma devono
esserci le condizioni. Appena
possibile lo faremo”.
Intanto avete sistemato gli
scanner per la misurazione
della febbre anche nelle aree
transiti degli aeroporti.
“Sì, chi staziona nelle aree inter-

medie sarà controllato. È anche
questa una misura per fare stare
tranquilli i cittadini”.
Avete ordinato verifiche nei
porti. Il prossimo luogo saran-
no le stazioni?
“Abbiamo disegnato tutti gli
scenari possibili. Al momento
non abbiamo motivo per andare
a individuare altri punti da con-
trollare. Ma immaginiamo che
potrebbe accadere e quindi
siamo pronti. E se ci dovesse
essere la necessità interverremo
in poche ore”.
Uno studio che arriva dalla
Cina parla di osservazione
ampliata a 24 giorni.
“Su questo si confronterà la
comunità scientifica. Noi rima-

niamo a 14 giorni come dice
l’Oms”. 
Entro qualche settimana si
porrà il problema delle gite
scolastiche. Ritiene che potran-
no esserci limitazioni?
“Deciderà il ministero della
Salute dopo aver interpellato il
comitato scientifico creato con
l’ordinanza. Tutte le decisioni
vengono prese in maniera colle-
giale”. 

Corona Virus parla il commissario Angelo Borrelli:
“Siamo pronti a fare i controlli anche nelle stazioni”

La vicenda di un uomo britan-
nico, che ha contratto il coro-
navirus a Singapore per poi
infettare 11 persone tra
Francia, Regno Unito e Spagna
nel corso del suo viaggio di
rientro in patria, ha alimentato
l’allarme sui “super-sprea-
ders”, i “super-contagiosi”,
persone infettate ma asinto-
matiche, portatori di una forte
carica virale. I super-contagio-
si sono presenti in tutte le epi-
demie e hanno un ruolo
importante nella diffusione
della malattie.”Super-sprea-
der” è un termine vago, che
non ha una chiara definizione
scientifica, ma indica un
paziente che infetta un nume-
ro elevato di persone, più
della norma. In media una
persona infettata dal coronavi-
rus lo trasmette a due-tre per-
sone: ma si tratta di una
media, c’è ci non contagia nes-
suno, chi contagia molti. I
medici hanno rilevato che un

paziente su cinque trasmette
l’infezione a più persone della
media. Intanto la coppia di cit-
tadini cinesi provenienti dalla
città di Wuhan, positivi al test
del nuovo coronavirus, ricove-
rata in terapia intensiva, pre-
senta un lieve miglioramento
delle condizioni generali. “In
maniera particolare, il pazien-
te maschio presenta una ridu-
zione del supporto respirato-

rio, con partecipazione attiva
alla respirazione. La prognosi
resta riservata” - lo afferma il
bollettino medico dell’istituto
nazionale per le malattie infet-
tive Lazzaro Spallanzani di
Roma.
“Il cittadino italiano, trasferito
giorni fa dalla struttura dedi-
cata della Città Militare della
Cecchignola e con infezione
confermata da nuovo corona-

virus, continua ad essere in
buone condizioni generali -
aggiunge il bollettino -. Sono
stati valutati, ad oggi, presso
la nostra accettazione 58
pazienti sottoposti al test per
la ricerca del nuovo coronavi-
rus. Di questi, 46, risultati
negativi al test, sono stati
dimessi. Tredici pazienti sono
tutt’ora ricoverati: 3 sono casi
confermati (la coppia cinese
attualmente in terapia intensi-
va ed il giovane proveniente
dal sito della Cecchignola) 9
sono pazienti sottoposti a test
per la ricerca del nuovo coro-
navirus in attesa di risultato
Un solo paziente rimane
comunque ricoverato per altri
motivi clinici. Continua la
quarantena per le 20 persone
che sono state contatti primari
dei due coniugi cinesi.
Verranno dati immediati
aggiornamenti in caso di ulte-
riori sviluppi” - conclude la
nota.
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Migliora la coppia di cinesi a Roma
Scoppia il caso “super-spreader”

Sileri: “Il Corona Virus
in Italia non circola ma serve
non abbassare la guardia”
“La nota positiva è che in
Italia il virus non sta circolan-
do. Abbiamo tre casi di conta-
gio avvenuto in Cina e queste
tre persone sono ricoverate
allo Spallanzani. Dai numeri
in Cina abbiamo visto che è
un virus che ha una potenzia-
lità enorme a livello di conta-
gio. Ha sicuramente però una
mortalità notevolmente infe-
riore alla Sars. Il numero dei morti in totale ha superato quello della
Sars, ma percentualmente il dato è molto più basso. Secondo me
alla fine il dato della mortalità sarà inferiore al 3%. L’allarmismo è
giustificato dal fatto che ci troviamo di fronte ad un nuovo virus.
Piano piano si è delineato meglio il quadro che oggi è molto chia-
ro” - lo ha detto il viceministro della Salute Pierpaolo Sileri (M5S),
intervenendo ai microfoni della trasmissione “L’Italia s’è desta”,
condotta dal direttore Gianluca Fabi, Matteo Torrioli e Daniel
Moretti su Radio Cusano Campus, emittente dell’Università
Niccolò Cusano. Sileri ha spiegato che “ci riuniamo ogni giorno per
la task force con tutti i vari attori: aeroporti, esercito, e in base alle
notizie che riceviamo dall’Oms decidiamo via via le nostre strate-
gie”. Diffidenza nei miei confronti da quando sono tornato dalla
Cina? “Non l’ho nemmeno notata. Ma non credo sia così. Credo si
sia trattato di una battuta che è stata fatta, non voglio neanche
entrare nel merito perché quando ci sono morti io non scherzo.
Sulla malattia non si scherza mai”.



Popolazione in calo, sempre meno nascite e il Sud si spopola  

Aumenta il divario tra nascite e decessi: per 100 
persone decedute arrivano soltanto 67 bambini 

Quattro indagati nella nuova inchiesta
sulla strage del 2 agosto del 1980 alla
Stazione Centrale di Bologna conclusa
dalla procura generale del Capoluogo.
Si tratta di Paolo Bellini, ritenuto esecu-
tore materiale dell’attentato, di
Quintino Spella e Piergiorgio Segatel,
iscritti per depistaggio, e di Domenico
Catracchia, accusato di false informa-
zioni al pm al fine di sviare le indagini
in corso. In particolare, Bellini, ex di
Avanguardia nazionale considerato un
informatore dei servizi segreti, nell’av-
viso di conclusioni indagini, viene indi-
cato come esecutore materiale dell'at-
tentato insieme a Valerio Fioravanti,
Francesca Mambro, Luigi Ciavardini
(già condannati in via definitiva),
Gilberto Cavallini (condannato in
primo grado per concorso in strage) e
“con altre persone da identificare”.
Bellini avrebbe poi agito in concorso
con Licio Gelli, Umberto Ortolani,
Federico Umberto D’Amato e Mario
Tedeschi, tutti deceduti. Gelli e
Ortolani, nell’avviso del pg, vengono

indicati come “mandanti-finanziatori”
della strage, mentre D’Amato, già diret-
tore dell’Ufficio Affari Riservati del
Viminale, come “mandante-organizza-
tore” e Mario Tedeschi (giornalista,
politico ed esponente della P2 di Gelli)
come “organizzatore per avere coadiu-
vato il D’Amato nella gestione mediati-
ca dell’evento strage, preparatoria e
successiva allo stesso, nonché nell'atti-
vità di depistaggio delle indagini”.

Strage di Bologna 2 agosto 1980. La caccia agli assassini va avanti, nuovi indagati

Continua a diminuire la
popolazione: al 1° gennaio
2020 i residenti ammontano a
60 milioni 317mila, 116mila in
meno su base annua.
Aumenta il divario tra nascite
e decessi: per 100 persone
decedute arrivano soltanto 67
bambini (dieci anni fa erano
96). Positivi ma in rallenta-
mento i flussi migratori netti
con l’estero: il saldo è di
+143mila, 32mila in meno
rispetto al 2018, frutto di
307mila iscrizioni e 164mila
cancellazioni. Ulteriore rialzo
dell’età media: 45,7 anni al 1°
gennaio 2020. E’ quanto emer-
ge dagli Indicatori demografi-
ci per il 2019 dell’Istat.
Alla luce dei primi risultati
provvisori, l’anno appena
concluso - si legge nel rappor-

to - non risulta contrassegna-
to, per quanto concerne il
quadro demografico naziona-
le, da significativi cambia-

menti, inversioni di tendenza
o improvvisi quanto tempora-
nei shock di periodo. Il 2019 è,
infatti, un anno nel quale le

tendenze demografiche risul-
tano da un punto di vista con-
giunturale in linea con quelle
mediamente espresse negli

anni più recenti. Le evidenze
documentano ancora una
volta bassi livelli fecondità,
un regolare quanto atteso
aumento della speranza di
vita, cui si accompagna, come
ormai di consueto, una vivace
dinamica delle migrazioni
internazionali.
Il riflesso di tali andamenti
demografici comporta nel
complesso un’ulteriore ridu-
zione della popolazione resi-
dente, scesa al 1° gennaio
2020 a 60 milioni 317mila. La
popolazione, che risulta inin-
terrottamente in calo da cin-
que anni consecutivi, registra
nel 2019 una riduzione pari al
-1,9 per mille residenti. La
riduzione si deve al rilevante
bilancio negativo della dina-
mica naturale (nascite-deces-

si) risultata nel 2019 pari a -
212mila unità, solo parzial-
mente attenuata da un saldo
migratorio con l’estero
ampiamente positivo
(+143mila). Le ordinarie ope-
razioni di allineamento e revi-
sione delle anagrafi (saldo per
altri motivi) comportano,
inoltre, un saldo negativo per
48mila unità. Nel complesso,
pertanto, la popolazione
diminuisce di 116mila unità.
In crescita demografica solo
alcune regioni del Nord.
Il calo della popolazione si
concentra prevalentemente
nel Mezzogiorno (-6,3 per
mille) e in misura inferiore
nel Centro (-2,2 per mille). Al
contrario, prosegue il proces-
so di crescita della popolazio-
ne nel Nord (+1,4 per mille).
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Anche quest’anno ACEA sarà al fianco di
Volley Scuola, il tradizionale evento sportivo,
giunto alla XXVII edizione, dedicato agli stu-
denti delle scuole superiori di Roma e dell’area
metropolitana. Ideato dal Comitato Regionale
Fipav (Federazione Italiana Pallavolo), il Torneo
Volley Scuola-Trofeo Acea, che coinvolge 130
istituti scolastici, è diventato ormai un punto di
riferimento nel panorama sportivo locale e tra la
comunità studentesca. Tra febbraio e maggio,
3.700 giovani atleti, raggruppati in circa 300
squadre, disputeranno quasi 1000 partite per
contendersi i trofei in palio. Oltre alle competi-

zioni sportive, però, la manifestazione prevede
iniziative di carattere didattico e gli studenti
avranno l’opportunità di partecipare a concorsi
letterari e fotografici (“Raccontaci Volley
Scuola” e “Click&Volley”), a una gara di fumet-
ti (“Comics on the net”) e a un contest per il
migliore slogan sull’uso consapevole dell’ac-
qua. I vincitori otterranno riconoscimenti e
borse di studio che verranno assegnate nel mese
di giugno. Per la multiutility romana, Volley
Scuola rappresenta un momento importante per
rafforzare il suo legame con la città, con i citta-
dini e con la comunità studentesca. Negli ultimi

26 anni, questo progetto ha coinvolto oltre
70mila studenti che, grazie ad ACEA e Volley
Scuola, hanno vissuto un’esperienza all’insegna
dei valori dello sport, della partecipazione e del-
l’ambiente. “Essere presenti come sponsor in
questo progetto, pensato per diffondere la cul-
tura dello sport e della socialità nelle scuole, - ha
dichiarato il Direttore delle Relazioni Esterne e
Comunicazione, Massimiliano Paolucci - è una
grande soddisfazione per ACEA che da 26 anni
sostiene quest’iniziativa. L’obiettivo è quello di
legare la competizione agonistica a iniziative
che promuovono progetti legati alla creatività e

alla difesa dell’ambiente e offrire agli studenti
un percorso formativo interdisciplinare. In que-
sta edizione, per esempio, ACEA ha unito al tor-
neo di volley una campagna sull’uso consape-
vole dell’acqua con lo scopo di sensibilizzare gli
studenti ai temi della sostenibilità e dell’am-
biente, valori fondanti del nostro dna azienda-
le”.
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Tutto pronto per la XXVII edizione, dedicato alle scuole superiori di Roma e area metropolitana

Acea sostiene Volley Scuola 
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06:55 - PIPPI CALZELUNGHE - PIPPI NON VUOLE DIVENTARE GRANDE07:20 - POLLYANNA - UNA SORPRESA PER MRS. SNOW07:50 - FIOCCHI DI COTONE PER JEANIE - CHE COSA VUOLE DIANA?08:15 - HEIDI - MUSICA STONATA08:44 - CHICAGO FIRE - UN PICCOLO ASSAGGIO09:34 - CHICAGO FIRE - ALLA SALUTE10:29 - THE MENTALIST - IL FIENILE ROSSO11:26 - THE MENTALIST - DENTI E ARTIGLI ROSSI12:25 - STUDIO APERTO12:58 - METEO.IT13:00 - GRANDE FRATELLO VIP13:16 - SPORT MEDIASET - ANTICIPAZIONI13:22 - SPORT MEDIASET14:05 - I SIMPSON - PROPOSTA SEMI-DECENTE14:30 - I SIMPSON - TRA I DUE SPASIMANTI IL TERZO GODE14:55 - I SIMPSON - L'ULTIMA PISTOLA DEL WEST15:25 - BIG BANG THEORY - L'AGGREGAZIONE DEI FERMACAPELLI15:55 - BABE: MAIALINO CORAGGIOSO - 1 PARTE16:29 - TGCOM16:32 - METEO.IT16:35 - BABE: MAIALINO CORAGGIOSO - 2 PARTE17:50 - GRANDE FRATELLO VIP18:22 - STUDIO APERTO LIVE18:30 - STUDIO APERTO19:23 - METEO.IT19:25 - IENEYEH20:25 - C.S.I. MIAMI - ULTIMA FERMATA21:20 - THE DAY AFTER TOMORROW -L'ALBA DEL GIORNO DOPO - 1 PARTE22:50 - TGCOM22:53 - METEO.IT22:56 - THE DAY AFTER TOMORROW -L'ALBA DEL GIORNO DOPO - 2 PARTE23:50 - FROZEN - 1 PARTE00:20 - TGCOM00:23 - METEO.IT00:26 - FROZEN - 2 PARTE01:40 - GOTHAM - IL GIUSTIZIERE02:30 - STUDIO APERTO - LA GIORNATA02:45 - SPORT MEDIASET - LA GIORNATA03:00 - MEDIA SHOPPING03:15 - DEADBEAT - UN ALTRO COME ME03:36 - DEADBEAT - IL GIUSTIZIERE MASCHERATO03:57 - DEADBEAT - IL FANTASMA AMISH04:20 - DEADBEAT - LADRI D'ARTE04:41 - DEADBEAT - IL TATUAGGIO INCOMPLETO05:02 - MEDIA SHOPPING05:17 - DEADBEAT - IL LOTTATORE DI SUMO05:38 - DEADBEAT - GIOCHI DI RUOLO

06:00 - Detto Fatto07:00 - Charlie's Angels Angeli dietro le quinte07:45 - Streghe Il tunnel del tempo08:30 - TG 208:45 - Radio Due Social Club10:00 - Tg2 Italia10:55 - Tg2 Flash11:00 - TG Sport Giorno11:10 - I Fatti Vostri13:00 - TG2 GIORNO13:30 - TG 2 Costume e Società13:50 - Tg2 Medicina 3314:00 - Detto Fatto16:35 - Ritrovarsi a San Valentino18:00 - Parlamento Telegiornale18:10 - TG 2 Flash L.I.S.18:15 - TG 218:30 - TG Sport Sera18:48 - Meteo 218:50 - Blue Bloods Terra bruciata19:40 - N.C.I.S. Scandali a Washington20:30 - TG2 20.3021:00 - TG2 Post21:20 - La risposta è nelle stelle23:35 - Improvviserai00:45 - Un fidanzato per mia moglie02:10 - Squadra Speciale Colonia - Omicidio silenzioso02:53 - L'amica sconosciuta03:40 - Piloti03:55 - Videocomic Passerella di comici in tv04:05 - Cuori in cucina Giovane e diventare reali04:25 - Cuori rubati04:50 - Detto Fatto
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Intervenuta al programma notturno di
Andrea Di Ciancio e Roberto Arduini
“I Lunatici”, in onda su Rai Radio 2 dal
lunedì al venerdì, la moglie di
Amadeus, Giovanna Civitillo, si è
espressa sul successo avuto dal marito
al Festival di Sanremo: “Siamo già tor-
nati alla normalità, sono alle prese con
la quotidianità, la scuola, i compiti di
mio figlio. Tutto regolare, tutto come
prima. Io e mio figlio siamo stati il
sostegno di Ama, ci cercavamo con gli
occhi, mio figlio era emozionato, ad
ogni pubblicità diceva al padre che era

stato bravissimo. Il momento che ricor-
derò per sempre è quando Ama prima
di scendere le scale, nel momento in cui
è iniziata la sigla, si è fatto il segno della
croce. Lo abbiamo visto solo noi.
Quell’immagine ce l’avrò impressa per
sempre. E’ stata una emozione incredi-
bile”. “Se ci aspettavamo un successo
così? No, è andato oltre le aspettative.
Ci speravamo, ma non ci aspettavamo
assolutamente una cosa così. Wow, che
devo dire. Il pigiama che Ama aveva in
albergo immortalato da Fiorello? Il pro-
blema - continua - è che Ama in questo

periodo è stato molto lontano da me.
Quando io non ci sono, lui si veste in
maniera improponibile. Mette cose che
non si potrebbero abbinare, non gliene
frega niente. La mia presenza è fonda-
mentale, io curo anche il suo aspetto
fisico”. La Civitillo ha poi raccontato
come lei e Amadeus si siano incontrati
per la prima volta: “Io vengo dal
mondo della danza, ero e sono una bal-
lerina, facevo parte di diversi corpi di
ballo, ma lui come conduttore non
l’avevo mai incontrato. E’ capitato con
l’Eredità. Io di carattere sto molto sulle

mie, almeno inizialmente. Lui dice che
me la tiravo, che ero un po’ snob. Non
me lo filavo per niente. Poi tra uno
sguardo e un altro piano piano è scoc-
cata la scintilla. Lui è un gentiluomo.
Questo mi ha conquistata. E’ gentile.
Mi ha affascinato il suo modo di porsi.
Quando ha deciso di rompere il ghiac-
cio, mi ha scritto un biglietto, mi ha
invitato a prendere un caffè, ed ho
accettato”. Per quanto riguarda, invece,
i giorni prima del Festival, accompa-
gnati da controversie, ha detto: “E’ una
parantesi chiusa perché la risposta è

stata data da Ama con questo festival
di Sanremo. Non hanno più senso di
esistere con lo spettacolo che ha messo
in piedi. Con lo spettacolo ha risposto a
tutte le polemiche”. Ridendo, ha poi
aggiunto: “Se è già pronto per il bis? Se
glielo chiedi adesso ti dice di no. Deve
passare un po’ di tempo…”. “Le canzo-
ni del festival - ha proseguito - mi piac-
ciono tutte. Diodato, Tosca, Pelù,
Achille Lauro, Gabbani. Fatico a sce-
gliere. Ognuna mi ha dato qualcosa.
Dovessi proprio sceglierne una direi
Tosca”.

Giovanna Civitillo (moglie di Amadeus): “Il Festival, un successo oltre le aspettative”

Una “Scossa” per Sanremo
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2003 // 127 min // Uscita ITA: 13 Febbraio 2020 
Generi: POLIZIESCO, DRAMMATICO,
THRILLERUn film di Bong Joon-ho 
con Song Kang-ho , Kim Sang-kyung e Kim
Roe-ha

MEMORIE DI UN ASSASSINO

1986. Il detective Seo è inviato da Seul in una
piccola città tra le campagne coreane per inda-
gare sugli omicidi di un serial killer, ma si
scontra con l'ottusità e la superficialità dei poli-
ziotti locali. Tratto dal romanzo di Kim
Kwang-rim, si basa su una storia vera avvenu-
ta alla fine degli anni '80 in Corea del Sud. È
un periodo difficile, gli interrogatori risentono
ancora del periodo della dittatura, quando
estorcere le confessioni era all'ordine del gior-
no. L'urgenza di trovare un colpevole a tutti i
costi annebbia il giudizio dei poliziotti...

APPUNTAMENTO AL CINEMA

2020 // Uscita ITA: 13 Febbraio 2020 Generi: ANIMAZIO-
NE, AZIONE, AVVENTURA, COMMEDIA, RAGAZZI,
FANTASTICO, FANTASCIENZA Un film di Jeff Fowler
con Jim Carrey , James Marsden e Neal McDonough 
distribuito da 20th Century Fox

SONIC IL FILM

Sonic, film diretto da Jeff Fowler, è incentrato
sull'omonimo personaggio dei videogames,
l'alieno blu dalle sembianze di un riccio con il
potere della supervelocità e, inoltre, sa saltare
molto in alto e usare l'energia cinetica per com-
battere.
L'ufficiale del dipartimento di polizia di San
Francisco, Tom Wachowski (James Marsden),
diventato sceriffo di Green Hills, nel
Montanta, si reca a San Francisco per aiutare
Sonic, extraterrestre sfuggito alla cattura del
governo grazie alla sua velocità...

2020 // Uscita ITA: 13 Febbraio 2020 
Generi: AZIONE, AVVENTURA, COMMEDIA
Un film di Matthew Vaughn 
con Gemma Arterton , Aaron Taylor-Johnson e
Ralph Fiennes distribuito da 20th Century Fox

THE KING'S MAN - LE ORIGINI

Il film racconta come è nata l'agenzia di
Intelligence indipendente che tutti conosciamo
con il nome di Kingsman. Le radici della socie-
tà segreta affondano nella Gran Bretagna della
Prima guerra mondiale ed è in questo periodo
che nella terra inglese nasce una generazione di
guerrieri d'élite. Segue una raccolta dei peggio-
ri tiranni e menti criminali della storia, riuniti
tutti insieme per uno scopo comune: organizza-
re una guerra che spazzi via milioni di vite
umane. Solo un uomo potrà tentare di fermarli
in una corsa contro il tempo,..

2019 // 103 min // Uscita ITA: 6 Febbraio
2020 
Generi: COMMEDIA, DRAMMATICO
Un film di Nicolas Pariser 
con Fabrice Luchini , Anaïs Demoustier e
Nora Hamzawi 
distribuito da Bim Distribuzione

ALICE E IL SINDACO

Alice e il sindaco, film diretto da Nicolas
Pariser, è la storia del sindaco di Lione, Paul
Théraneau (Fabrice Luchini) in preda a una vera
e propria crisi esistenziale. Dopo anni di ferven-
te attività politica, l'uomo non ha più nessuna
idea sul da farsi. Per far fronte a questo proble-
ma, Paul ingaggia una giovane e brillante filoso-
fa di nome Alice Heimann (Anaïs Demoustier).
Il dialogo tra i due, completamente opposti l'uno
all'altro,..

2019 // 103 min // Uscita ITA: 13 Febbraio 2020 
Generi: POLIZIESCO, DRAMMATICO
Un film di Diao Yi'nan 
con Liao Fan , Lunmei Kwai e Ge Hu 
distribuito da Movies Inspired

IL LAGO DELLE
OCHE SELVATICHE

Un uomo, una donna. La pioggia, incessante. Si
incontrano sotto i piloni di una stazione, il rumo-
re dei treni è frastuono.Lui è Zhou Zenong (Hu
Ge), pezzo grosso di una banda di rapinatori ora in
fuga perché ricercato dopo aver sparato a un poli-
ziotto. Lei, Liu Aiai (Gwei Lun-mei), una giova-
ne prostituta mandata lì dai compari di lui per far-
gli compagnia e aiutarlo a non dare troppo nel-
l’occhio. O, almeno, questo è ciò che lei gli rac-
conta.

2019 // 97 min // Uscita ITA: 6 Febbraio 2020 
Generi: DRAMMATICO
Un film di Corneliu Porumboiu 
con Vlad Ivanov , Catrinel Marlon e Rodica
Lazar 
distribuito da Valmyn

LA GOMERA - L'ISOLA DEI FISCHI

Cristi, un ispettore di polizia di Bucarest, s'imbar-
ca per l'isola di Gomera, nelle Canarie, per impa-
rare in fretta il Silbo, un linguaggio fischiato che i
contadini del luogo utilizzavano tradizionalmente
per parlarsi da un luogo isolato all'altro. Ma il poli-
ziotto è determinato a utilizzare quel codice,
segreto ai più, per ben altro scopo: liberare un
mafioso rumeno dalla prigione ed entrare in pos-
sesso di un'ingente somma di soldi sporchi. 
Uno sbirro corrotto...

2019 // 75 min // Uscita ITA: 12 Febbraio 2020 
Generi: DOCUMENTARIO
Un film di Giancarlo Soldi 
con Riccardo Vianello

CERCANDO VALENTINA  IL
MONDO DI GUIDO  CREPAX

Un viaggio alla scoperta del mondo visionario di
Guido Crepax e della sua creatura più popolare.
Frutto della Milano degli anni Sessanta e della crea-
tività di un artista unico, che ne è oggi di Valentina?
Attraverso un gruppo di studiosi, giornalisti, artisti,
sceneggiatori e musicisti, il regista Giancarlo Soldi
prova a ricostruire il significato di questa icona. 
Erano i favolosi anni Sessanta, quando Guido
Crepax si unì alla geniale squadra raccolta attorno
alla rivista Linus e creò la sua Valentina...

Gli ultimi film in uscita nelle sale romane

2020 // Uscita ITA: 13 Febbraio 2020 
Generi: AVVENTURA, COMMEDIA, HORROR,
GIALLOUn film di Jeff Wadlow 
con Maggie Q , Michael Peña e Portia Doubleday 
distribuito da Warner Bros

FANTASY ISLAND

Fantasy Island, film diretto da Jeff Wadlow, è
l'adattamento in chiave horror della serie di
successo "Fantasilandia", trasmessa tra la fine
degli anni Settanta e i primi anni Ottanta. La
storia vede l'enigmatico Mr. Roarke (Michael
Peña) ospitare nel suo lussuosissimo e remoto
resort, sito su una sperduta isola tropicale,
chiunque voglia realizzare il suo sogno nel cas-
setto.
Mr. Roarke infatti dà forma a qualsiasi fantasia
il suo ospite gli chieda, grazie all'aiuto di atto-
ri e scenografie...
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